# Санкт-Петербургский государственный политехнический университет Фундаментальная библиотека

# БЮЛЛЕТЕНЬ НОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ

за март

2009 года

Санкт-Петербург 2009

# Бюллетень новых поступлений за март 2009 года

Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. Фундаментальная библиотека. Отдел каталогизации. Бюллетень новых поступлений за март 2009 года. — СПб., 2009. — 82 с.

В настоящий «Бюллетень» включены книги, поступившие во все отделы Фундаментальной библиотеки в марте 2009 года. «Бюллетень» составлен на основе записей электронного каталога. Записи сделаны в формате RUSMARC с использованием программы «Руслан».

Материал расположен в систематическом порядке по отраслям знания, внутри разделов – в алфавите авторов и заглавий.

Записи включают полное библиографическое описание изданий, инвентарный номер и название отдела в сокращенном виде (шифр отдела). Список сокращений приводится в «Бюллетене».

Кроме книг в настоящем издании отражены электронные ресурсы - базы данных, доступные в марте. Их перечень приведен после систематического указателя книг.

Отдельно представлены издания Приоритетного национального проекта «Образование», Инновационной образовательной программы Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

В «Бюллетене» также отражены издания, полученные библиотекой в качестве дара.

В конце бюллетеня приведен список периодических изданий, выписанных библиотекой на первое полугодие 2009 года.

Информационный «Бюллетень новых поступлений» выпускается в печатном и электронном виде. Печатный вариант рассылается в различные отделы библиотеки. Электронная версия отражена на сервере СПбГПУ по адресу:

http://www.unilib.neva.ru/rus/lib

# Сокращения

	ОНЛ
Отдел научной литературы Отдел учебной литературы	ОИЛ
Отдел электронных ресурсов и библиографии	ОЭЛ ОЭРБ
Отдел художественной литературы	ОХЛ
Научный читальный зал	H43
Общий читальный зал	043
Центр деловой информации	ЦДИ
Отдел нормативно-технической документации	ОНТД
Отдел каталогизации	Оптд
Отдел комплектования	Оком
Отдел редкой книги	ОНЛ_РК
Отдел краеведческой библиографии	ОКБ
Кабинет истории техники	ОНЛ_Кит
Кабинет курсового и дипломного проектирования ИСФ	ИСФ
Институт международных образовательных программ	ИМОП
Кафедра экспериментальной физики	015
Кафедра физики полупроводников и наноэлектроники	018
Кафедра пластической обработки металлов	035
Кафедра прикладной физики и оптики твердого тела	053
Кафедра физической электроники	056
Кафедра гидроаэродинамики	060
Кафедра радиофизики	063
Кафедра радиотехники	066
Кафедра информационных и управляющих систем	074
Кафедра русского языка	096
Кафедра высшей математики	105
Кафедра экспериментальной физики	109
Факультет иностранных языков	111
Кабинет курсового и дипломного проектирования ТММ	120
Кабинет курсового и дипломного проектирования ММФ	123
Кафедра философии	130
Кабинет транспортных и технологических систем	134
Кабинет курсового и дипломного проектирования ЭлМФ	137
Кабинет курсового и дипломного проектирования ЭнМФ	146
Кабинет автоматики и вычислительной техники	148
Кабинет системного анализа и управления	150
Кабинет гуманитарных наук	155
Кафедра политологии	156
Кафедра истории	158
Кафедра экономики и менеджмента	161

Кафедра экономики и менеджмента в машиностроении	163
Кафедра физики плазмы	164
Институт военного оборудования и безопасности	221
Кафедра экологических основ природопользования	301
Физико-технический факультет	302
Кафедра предпринимательства и коммерции	323
Кафедра финансов и денежного обращения	341
Юридический факультет	346
МВШУ	352
Кафедра социологии и права	355
Научно-исследовательский отдел факультета медицинской	
физики и биоинженерии	374
Кафедра строительства объектов туризма и спорта	384

# Содержание

Сокращения	4
Общественные науки в целом. (ББК 60)	8
История. Исторические науки. (ББК 63)	10
Экономика. Экономические науки. (ББК 65)	11
Политика. Политические науки. (ББК 66)	
Государство и право. Юридические науки. (ББК 67)	14
Военная наука. Военное дело. (ББК 68)	
Культура. Культурное строительство. (ББК 71)	15
Наука. Науковедение. (ББК 72)	
Образование. Педагогические науки. (ББК 74)	17
Средства массовой информации. Книжное дело. (ББК 76)	19
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. (ББК 78)	
Языкознание. (ББК 81)	20
Литературоведение. (ББК 83)	20
Художественная литература. (ББК 84)	21
Искусство. Искусствознание. (ББК 85)	22
Философские науки. (ББК 87)	22
Литература универсального содержания (ББК 9)	23
Информационные технологии. Вычислительная техника. (УДК 004)	23
Общие вопросы математических и естественных наук. Охрана окружающей среды.	(УДК
50)	25
Математика. (УДК 51)	
Астрономия. Астрофизика. Геодезия. (УДК 52)	29
Физика. (УДК 53)	29
Механика. (УДК 531)	30
Механика газов. Аэродинамика. Физика плазмы. (УДК 533)	31
Оптика. (УДК 535)	
Термодинамика. (УДК 536)	
Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм. (УДК 537)	33
Физика конденсированного состояния. (УДК 538.9)	
Строение материи. (УДК 539)	
Химия. (УДК 54)	36
Геология. Геологические и геофизические науки. (УДК 55)	37
Биологические науки. (УДК 57)	
Прикладные науки. Медицина. Техника. (УДК 6)	
Медицина. (УДК 61)	38
Инженерное дело. Техника в целом. Черчение. (УДК 62)	
Испытание материалов. Общая энергетика. (УДК 620)	
Общее машиностроение. (УДК 621)	
Ядерная техника. Ядерная (атомная) энергетика. (УДК 621.039)	
Тепловые двигатели в целом. Паровые машины. Паровые котлы. (УДК 621.1)	44
Электротехника. (УДК 621.3)	
Радиоэлектроника. (УДК 621.37)	47
Электроника. Фотоэлектроника. Электронные лампы, трубки. Рентгенотехника.	
Ускорители частиц. (УДК 621.38)	
Электросвязь. Техника электросвязи. (УДК 621.39)	48

Пневмоэнергетика. Холодильная техника. (УДК 621.5)	.50
Технология машиностроения. Экономика машиностроения. (УДК 621.7)	.50
Объемное деформирование. Прокатка, прессование, выдавливание, волочение и другие	
виды обработки давлением (кроме ковки и штамповки). (УДК 621.77)	.51
Детали машин. Механизмы. Передачи (механические). Подъемно-транспортное	
оборудование. Крепежные средства. Смазка. (УДК 621.8)	.51
Обработка резанием. Резка. Дробление и измельчение. Обработка листового материала.	
Изготовление резьбы и т.д. (УДК 621.9)	.52
Строительное дело. (УДК 624)	.52
Дороги. Железные дороги. Железнодорожное строительство. Автомобильные дороги.	
Дорожное строительство. (УДК 625)	.53
Водные пути, порты, гавани и береговые гидротехн. сооружения. Дноуглубительные	
работы. Плотины. (УДК 627)	.53
Санитарная техника. Санитарно-технические сооружения. Водоснабжение. Канализация	ſ.
Освещение. (УДК 628)	.53
Техника средств транспорта. (УДК 629)	.53
Бухгалтерия. Счетоводство. (УДК 657)	.54
Организация производства. Экономика предприятий. Организация и техника торговли.	
(УДК 658)	.54
Химическая технология. Химическая промышленность. Родственные отрасли. (УДК 66)	55
Металлургия. Металлы и сплавы. (УДК 669)	
Промышленность высокомолекулярных веществ. Резиновая промышленность.	
Промышленность пластмасс. (УДК 678)	.56
Автоматика. (УДК 681.5)	
Оптические приборы и аппаратура. (681.7)	
Базы данных и электронные ресурсы, доступные	
в марте 2009 г.	
Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная	
программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета	.61
Дары	
Дар отдельных лиц	.65
Дар авторов	
СПИСОК ГАЗЕТ И ЖУРНАЛОВ,	
выписанных Фундаментальной библиотекой	
на I полугодие 2009года	69

# Общественные науки в целом. (ББК 60)

Глобальный прогноз "Будущее цивилизаций" на период до 2050 года: проект. - М.: МИСК, 2008

Ч.3: Энергоэкологическое будущее цивилизаций/ Международный институт Питирима Сорокина-Николая Кондратьева; Центр наук о Земле, металлургии и обогащения; науч. ред.: Ю. В. Яковец, Б. Н. Кузык, Н. С. Бектурганов. - 2008. - 646, [1] с.: ил.; 21 см.-

Библиогр.: c.575-576 и в сносках.

ЦДИ: 7569412

Ч.4: Социодемографическая динамика цивилизаций/ Международный институт Питирима Сорокина-Николая Кондратьева; науч. ред.: Ю. В. Яковец, Н. М. Римашевская. - 2008. - 236 с.: ил.; 21 см.- Библиогр.: с.218-220 и в сносках.

ЦДИ: 7569422

#### Кузык, Борис Николаевич

Россия в цивилизационном измерении: фундаментальные основы стратегии инновационного развития/ Б. Н. Кузык. - М.: Институт экономических исследований, 2008. - 862, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с.590-610 и в сносках.

ISBN 978-5-93618-150-4

ЦДИ: 7569272

#### Кузык, Борис Николаевич

Цивилизации: теория, история, диалог, будущее/ Б. Н. Кузык, Ю. В. Яковец. - М.: Институт экономических стратегий, 2006 -

ISBN 5-93618-099-9

Т.1: Теория и история цивилизаций. - 2006. - 765, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: c750-761

ISBN 5-93618-101-4

ОНЛ: 7569282

Т.2: Будущее цивилизаций и геоцивилизационные измерения. - 2006. - 642, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с.628-634.

ISBN 5-93618-103-0

ОНЛ: 7569312

Т.3: Северное Причерноморье - пространство взаимодействия цивилизаций. - 2008. - 906, [1] с. : ил.; 30 см.- Библиогр.: с.844-889.

ISBN 978-5-93618-146-7

Т.4: Истоки и вершины восточнославянской цивилизации. - 2008. - 519 с. : ил.; 30 см.-Библиогр.: с.477-502.

ISBN 978-5-93618-149-8

ОНЛ: 7612243

Т.5: Цивилизации: прошлое и будущее: учебник. - 2008. - 574, [1] с. : ил.; 22 см.-

Библиогр.: c.573-575. ISBN 978-5-93618-151-1

ОНЛ: 7569322, 7569332

#### Осипов, Геннадий Васильевич

Перспективы социокультурной динамики и партнерства цивилизаций/ Г. В. Осипов, Б. Н. Кузык, Ю. В. Яковец. - М.: Институт экономических стратегий, 2007. - 414 с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с.282-283 и в конце прил.

ISBN 978-5-93618-141-2

ОНЛ: 7569262

Синергетика: будущее мира и России: [сборник]/ Российская академия наук. Институт прикладной математики имени М. В. Келдыша; под ред. Г. Г. Малинецкого. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008]. - 383 с. : ил., портр.; 22 см. - (Синергетика: от прошлого к будущему. Будущая Россия).- Библиогр. в конце ст. - Авт. указаны на с. 378-383 ISBN 978-5-382-00674-1

ОНЛ: 7567382

#### Субетто, Александр Иванович

Интеллектуальная черная дыра в образовательной, военной и экономической политике России/ А. И. Субетто; Петровская академия наук и искусств; Российская академия образования. Смольный университет; Крестьянский государственный университет им. Кирилла и Мефодия. Луга [и др.]. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008. - 37 с.; 21 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт.

ISBN 978-5-7591-0963-1

ОНЛ: Б-157443

#### Субетто, Александр Иванович

Свобода: научно-монографическая трилогия/ Субетто Александр Иванович. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008

Кн.1: Критика "либерального разума". - 2008. - 230 с.; 21 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт.

ISBN 9785759109198

ОНЛ: 7788142

#### Субетто, Александр Иванович

Сочинения; Ноосферизм: в 13 т./ А. И. Субетто; под ред. Л. А. Зеленова. - Кострома: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; СПб., 2007-.- К 70-летию автора.

Т.6, кн.1: Образование - высший императив ноосферного или устойчивого развития России в XXI веке. - 2008. - 499 с. : портр.; 20 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт.

ISBN 978-5-7591-0918-1

ОНЛ: 7698781

Т.6, кн.2: Образование - высший императив ноосферного или устойчивого развития России в XXI веке. - 2008. - С. 501-935: портр.; 20 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт.

ISBN 978-5-7591-0918-1

# История. Исторические науки. (ББК 63)

Кузык, Борис Николаевич

Россия и мир в XXI веке/ Б. Н. Кузык. - М.: Институт экономических стратегий, 2006. - 638, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с.635-639. ISBN 5-93618-109-X

ЦДИ: 7569222 ОНЛ: 7569232

Кузык, Борис Николаевич

Цивилизации: теория, история, диалог, будущее/ Б. Н. Кузык, Ю. В. Яковец. - М.: Институт экономических стратегий, 2006 -

ISBN 5-93618-099-9

T.1: Теория и история цивилизаций. - 2006. - 765, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с750-761.

ISBN 5-93618-101-4

ОНЛ: 7569282

Т.2: Будущее цивилизаций и геоцивилизационные измерения. - 2006. - 642, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: c.628-634.

ISBN 5-93618-103-0

ОНЛ: 7569312

Т.3: Северное Причерноморье - пространство взаимодействия цивилизаций. - 2008. - 906, [1] с. : ил.; 30 см. - Библиогр.: с.844-889.

ISBN 978-5-93618-146-7

ОНЛ: 7612233

Т.4: Истоки и вершины восточнославянской цивилизации. - 2008. - 519 с. : ил.; 30 см.-Библиогр.: с.477-502.

ISBN 978-5-93618-149-8

ОНЛ: 7612243

Т.5: Цивилизации: прошлое и будущее: учебник. - 2008. - 574, [1] с. : ил.; 22 см.-

Библиогр.: c.573-575. ISBN 978-5-93618-151-1 *ОНЛ: 7569322, 7569332* 

Санкт-Петербург: Наука и высшее образование: атлас/ [авт. коллектив: К. М. Губская [и др.]]; Правительство Санкт-Петербурга, Комитет по науке и высшей школе; [Санкт-Петербургский государственный электротехнический университет ("ЛЭТИ"); Научно-исследовательский институт прикладной географии и территориального управления; ред. совет: А. Д. Викторов (пред.) [и др.]]. - СПб.: Изд-во СПбГЭУ "ЛЭТИ", 2008. - 33 с.: ил., карты; 42 см.

ОНЛ: 1276936

#### Яковец, Юрий Владимирович

Послевоенное поколение: научно-мемуарные очерки/ Ю. В. Яковец. - М.: Институт экономических стратегий, 2008. - 894 с., [1] л. портр. : портр.; 22 см.- Библиогр. в сносках. ISBN 978-5-93618-159-7

ОНЛ: 7569392, 7569402

*ОЧ3: 771109 ОХЛ: 47368* 

# Экономика. Экономические науки. (ББК 65)

#### Yakovets, Yury Vladimorovich

Epochal innovations of the XXIst century/ Yu. V. Yakovets. - M.: Pitirim Sorokin - Nikolai Kondratieff international institute, 2005. - 223 p. : ill.; 21 cm.- Библиогр. в конце частей. ISBN 5-901640-18-8

ОНЛ: 7569462

#### Кузык, Борис Николаевич

Прогнозирование, стратегическое планирование и национальное программирование: учебник/ Б. Н. Кузык, В. И. Кушлин, Ю. В. Яковец. - 3-е изд., доп. - М.: Экономика, 2009. - 590, [1] с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с.517-520.

ISBN 9785282028850 ЦДИ: 7569172 ОНЛ: 7569182

#### Кузык, Борис Николаевич

Россия: стратегия перехода к водородной энергетике/ Б. Н. Кузык, Ю. В. Яковец. - М.: Институт экономических стратегий, 2007. - 398 с. : портр., ил.; 22 см.- Библиогр. в сносках.

ISBN 978-5-93618-110-8 *ОНЛ: 7569472* 

#### Кузык, Борис Николаевич

Россия - 2050: стратегия инновационного прорыва/ Б. Н. Кузык, Ю. В. Яковец. - 2-е изд., доп. - М.: Экономика, 2005. - 618, [1] с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с.448-453 и в конце прил.

ISBN 9785282024715 ЦДИ: 7569192

#### Кузык, Борис Николаевич

Россия в цивилизационном измерении: фундаментальные основы стратегии инновационного развития/ Б. Н. Кузык. - М.: Институт экономических исследований, 2008. - 862, [1] с.: ил.; 22 см.- Библиогр.: с.590-610 и в сносках. ISBN 978-5-93618-150-4

ЦДИ: 7569272

#### Лопатин, Михаил Валентинович

Современное налогообложение: учебное пособие/ М.В. Лопатин, А.Ф. Орлова; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 231, [1] с. + Прил. (4 л.).- Библиогр.: с.166

ISBN 9785742218227 ЦДИ: 7699191

ОНЛ: 7699201, 7699211

ОУЛ: 771153, 771154, 771155, 771156

Паккард, Дэвид

Путь НР: Как Билл Хьюлетт и я создавали нашу компанию/ Дэвид Паккард; под ред. Дэвида Кирби и Карен Льюис; [пер. с англ. А. В. Захарова]. - М.: Аквамариновая Книга, 2008. - 221 с., [9] л. портр.; 22 см.

ISBN 978-5-904136-03-1

ЦДИ: 7569712

Петербургский международный экономический форум (12; 2008; Санкт-Петербург) XII Петербургский международный экономический форум: [альбом]/ [гл. ред. Д. И. Михайлов]. - СПб., 2008. - 44 с. : ил., портр.; 26 см.- Гл. ред. указан перед вып. дан. *ЦДИ: 7612403* 

Премия Шведского банка памяти Альфреда Нобеля в области экономических наук. - М.: Физматлит: МАИК "Наука/Интерпериодика", 2006. - (Нобелевские лекции - 100 лет).- На обл. загл. отсутствует.

ISBN 5902758017

Т.3: 1984-1990. - 2006. - 407, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках. ISBN 9785902758525

ОНЛ: 7569742

Т.4: 1991-1994. - 2006. - 405, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках. ISBN 9785902758532

ОНЛ: 7569752

Т.5: 1995-1997. - 2006. - 346, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках. ISBN 9785902758549

ОНЛ: 7569762

Т.6: 1998-2000. - 2006. - 419, [2] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках.

ISBN 9785902758556

ОНЛ: 7569772

Прогноз инновационно-технологического развития России с учетом мировых тенденций на период до 2030 года/ Институт экономических стратегий (ИНЭС); Международный институт Питирима Сорокина-Николая Кондратьева (МИСК); Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; науч. ред.: Б. Н. Кузык, Ю. В. Яковец, А. И. Рудской. - М.: МИСК, 2008. - 552 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с.551-552 и в сносках.

ЦДИ: 7569362

ОНЛ: 7569372, 7569382

*ОЧ3: 771107 ИМОП: 65590* 

Современное страхование жизни, здоровья, имущества, вкладов/ разработка темы, советы и рекомендации доцента Московской государственной юридической академии, к. ю. н. С. П. Гришаева. - [М.]: [Редакция "Российской газеты"], 2008. - 176 с.; 20 см. - (Библиотечка "Российской газеты"; вып.№24)

ЦДИ: 7698511

#### Субетто, Александр Иванович

России нужна стратегия долгосрочного развития на собственной основе/ А. И. Субетто; Петровская академия наук и искусств; Крестьянский государственный университет им. Кирилла и Мефодия.Луга; Смольный университет [и др.]. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008. - 30, [1] с.; 21 см.- С дарств. надписью авт. ISBN 978-5-7591-0932-7

ОНЛ: Б-157444

#### Сьюэлл, Карл

Клиенты на всю жизнь/ Карл Сьюэлл, Пол Браун; пер. с англ. Михаила Иванова и Михаила Фербера. - 5-е изд. - М.: Манн, Иванов и Фербер, 2008. - 232 с. : ил.; 21 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-902862-81-9

ОНЛ: 7787852

#### Татценко, Константин Владимирович

Тенденции экономического взаимодействия Дальнего Востока России и Северо-Востока Китая/ К. В. Татценко. - Владивосток: Дальнаука, 2006. - 215 с. : ил., карты; 25 см.- Библиогр. в сносках. - Доп. тит. л. на англ. яз. - Дар авт.

ISBN 5-8044-0550-0

ЦДИ: 7612813

ОНЛ: 7612823, 7612833

#### Яковец, Юрий Владимирович

Эпохальные инновации XXI века/ Ю. В. Яковец; Международный институт Питирима Сорокина-Николая Кондратьева. - М.: Экономика, 2004. - 43, [1] с. : табл.; 17 см.-Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-282-02382-2 ЦДИ: 7697561

# Политика. Политические науки. (ББК 66)

#### Кузык, Борис Николаевич

Китай - Россия 2050: стратегия соразвития/ Б. Н. Кузык, М. Л. Титаренко; Российская академия наук, Институт Дальнего Востока, Институт экономических стратегий. - М.: [Институт экономических стратегий], 2006. - 652, [2] с.: ил.; 22 см.- Библиогр.: с.636-654. ISBN 5-93618-095-6

ЦДИ: 7569492

#### Линецкий, Алексей Вячеславович

Российские институты политического представительства в условиях радикальных общественных трансформаций: опыт сравнительного анализа/ А. В. Линецкий; Санкт-Петербургский государственный университет. - [СПб.]: Изд-во С.-Петерб. ун-та, 2008. - 373, [1] с.; 22 см.- Библиогр.: с.351-372; в сносках.

ISBN 978-5-288-04754-1

Симония, Нодари Александрович

Россия и Европейский союз: сотрудничество или соперничество/ Н. А. Симония. - СПб.: Изд-во СПбГУП, 2008. - 24 с.; 20 см. - (Избранные лекции Университета; вып.81) ISBN 978-5-7621-0437-1

ОНЛ: Б-157411

Синергетика: будущее мира и России: [сборник]/ Российская академия наук. Институт прикладной математики имени М. В. Келдыша; под ред. Г. Г. Малинецкого. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008]. - 383 с. : ил., портр.; 22 см. - (Синергетика: от прошлого к будущему. Будущая Россия).- Библиогр. в конце ст. - Авт. указаны на с. 378-383 ISBN 978-5-382-00674-1

N 976-3-362-00074-ОНЛ: 7567382

Субетто, Александр Иванович

Свобода: научно-монографическая трилогия/ Субетто Александр Иванович. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008

Кн.1: Критика "либерального разума". - 2008. - 230 с.; 21 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт.

ISBN 9785759109198

ОНЛ: 7788142

# Государство и право. Юридические науки. (ББК 67)

Российская Федерация. Съезды народных депутатов (10; 1993; Москва)

Десятый (чрезвычайный) Съезд народных депутатов Российской Федерации, 23 сентября - 4 октября 1993 года: стенографический отчет/ [редкол.: С. А. Авакьян, С. Н. Бабурин (пред.) [и др.]]. - М.: Изд-во РГТЭУ, 2008. - 462, [10] с.; 21 см.- Редкол. указана на обороте тит. л. - Дар Российского государственного торгово-экономического университета.

ISBN 5-87827-335-1 *ОНЛ: 7787992* 

Современное страхование жизни, здоровья, имущества, вкладов/ разработка темы, советы и рекомендации доцента Московской государственной юридической академии, к. ю. н. С. П. Гришаева. - [М.]: [Редакция "Российской газеты"], 2008. - 176 с.; 20 см. - (Библиотечка "Российской газеты"; вып.№24)

ЦДИ: 7698511

Что нового в наследственном праве?: комментарий части третьей Гражданского кодекса РФ с использованием актуальных документов судебной практики/ выполнен коллективом ученых-правоведов под ред. д.ю.н. И. Л. Трунова и юристов Ю. М. Лермонтова и Ю. К. Борисова. - [М.]: [Редакция "Российская газета"], 2008. - 144 с.; 20 см. - (Библиотечка "Российской газеты"; вып.№23)

ЦДИ: 7698501

# Военная наука. Военное дело. (ББК 68)

Басенко, Валентин Григорьевич

Безопасность жизнедеятельности. Защита в чрезвычайных ситуациях: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ В.Г. Басенко, В.И. Гуменюк, М.И. Танчук; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 259 с.: ил.; 20 см.-Библиогр.: с. 229. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742220619

ОНЛ: 7700171, 7700181

ОЧЗ: 771231 ОУЛ: БУ-11529

#### Ефремов, Сергей Владимирович

Защита в чрезвычайных ситуациях: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С. В. Ефремов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 217 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.216-217. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного университета.

ISBN 9785742220879

ОНЛ: 7699221, 7699231

ОЧЗ: 771157 ОУЛ: БУ-11483

# Культура. Культурное строительство. (ББК 71)

Осипов, Геннадий Васильевич

Перспективы социокультурной динамики и партнерства цивилизаций/ Г. В. Осипов, Б. Н. Кузык, Ю. В. Яковец. - М.: Институт экономических стратегий, 2007. - 414 с. : ил.; 22 см.- Библиогр.: с.282-283 и в конце прил.

ISBN 978-5-93618-141-2 *ОНЛ: 7569262* 

# Наука. Науковедение. (ББК 72)

Деятели русской науки XIX - XX веков/ Российская академия наук, Институт истории естествознания и техники, Санкт-Петербургский филиал; отв. ред. И.П. Медведев. - СПб.: Лмитрий Буланин, 2000-

ISBN 5-86007-259-7

Вып.4/ Санкт-Петербургский институт истории; отв. ред. Э. И. Колчинский, В. Н. Плешков. - СПб.: Нестор-История, 2008. - 782 с. : ил.; 21 см.- Библиогр. в примеч. ISBN 9785981872631

Лауреаты Государственных премий Российской Федерации в области науки и техники: 1988-2003: энциклопедия: в 2 т./ Клуб лауреатов Государственных премий Российской Федерации, премий Президента и Правительства Российской Федерации в области науки и техники; [науч.-ред. совет: В. Г. Журавлев, А. И. Мелуа, В. В. Окрепилов]. - СПб.: Гуманистика, 2007

Т.1. - 2007. - 863 с. : портр.; 27 см.- Библиогр. в тексте.

ISBN 5-86050-303-2

НЧЗ: 7612333

Т.2. - 2007. - 895 с. : портр.; 27 см.- Библиогр. в тексте.

ISBN 5-86050-304-0

НЧ3: 7612343

Нобелевская премия: Физиология и медицина. - М.: Физматлит: МАИК "Наука/Интерпериодика", 2006. - (Нобелевские лекции - 100 лет)

Т.7: 1966-1969. - 2006. - 365 с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках.

ISBN 9785902758570

ОНЛ: 7569782

Т.8: 1970-1974. - 2006. - 437, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках. ISBN 9785902758587

ОНЛ: 7569792

Т.9-1: 1975-1977. - 2006. - 404, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках.

ISBN 9785902758594

ОНЛ: 7569802

Т.9-2: 1977-1980. - 2006. - 393, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках.

ISBN 9785902758600

ОНЛ: 7569812

Т.10: 1981-1983. - 2006. - 353, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках.

ISBN 9785902758617

ОНЛ: 7569822

Т.11: 1984-1987. - 2006. - 378, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках.

ISBN 9785902758624

ОНЛ: 7569832

Премия Шведского банка памяти Альфреда Нобеля в области экономических наук. - М.: Физматлит: МАИК "Наука/Интерпериодика", 2006. - (Нобелевские лекции - 100 лет).- На обл. загл. отсутствует.

ISBN 5902758017

Т.3: 1984-1990. - 2006. - 407, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках. ISBN 9785902758525

ОНЛ: 7569742

Т.4: 1991-1994. - 2006. - 405, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках. ISBN 9785902758532

ОНЛ: 7569752

Т.5: 1995-1997. - 2006. - 346, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках. ISBN 9785902758549

Т.6: 1998-2000. - 2006. - 419, [2] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках. ISBN 9785902758556 *ОНЛ: 7569772* 

Санкт-Петербург: Наука и высшее образование: атлас/ [авт. коллектив: К. М. Губская [и др.]]; Правительство Санкт-Петербурга, Комитет по науке и высшей школе; [Санкт-Петербургский государственный электротехнический университет ("ЛЭТИ"); Научно-исследовательский институт прикладной географии и территориального управления; ред. совет: А. Д. Викторов (пред.) [и др.]]. - СПб.: Изд-во СПбГЭУ "ЛЭТИ", 2008. - 33 с.: ил., карты; 42 см.

ОНЛ: 1276936

# Образование. Педагогические науки. (ББК 74)

"Высокие интеллектуальные технологии и инновации в образовании и науке", международная научно-методическая конференция (16; 2009; Санкт-Петербург) Высокие интеллектуальные технологии и инновации в образовании и науке: материалы XVI Международной научно-методической конференции 13-14 февраля 2009 года/ Российская академия наук, Санкт-Петербургский научный центр, Научный Совет по науковедению и организации научных исследований; Российская академия наук, Отделение энергетики, машиностроения, механики и процессов управления; Международная академия наук высшей школы, Санкт-Петербургское отделение; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет [и др.]; [пред. орг. комитета: М.П. Федоров]. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2009. - 526 с.: ил.; 20 см.- Дар Козлова В.Н.

*ОЭРБ: 7699541 ОНЛ: 7699551, 7699561* 

Инновационные и наукоемкие технологии в высшем образовании России: межвузовский сборник научно-методических трудов/ Руководящий совет межвузовской комплексной работы "Инновационные технологии образования"; Московский государственный институт радиотехники, электроники и автоматики (Технический университет); под ред. М. М. Благовещенской. - М.: МИРЭА, 2008. - 184 с.: ил.; 28 см.-Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-7339-0720-8 *ОНЛ: 7612693* 

Информационно-коммуникативные технологии в образовании Хабаровского края - 2008: опыт, проблемы и перспективы: материалы VI краевой научно-практической конференции, 26-28 ноября 2008 г.: сборник статей/ Хабаровский краевой институт переподготовки и повышения квалификации педагогических кадров; [под общ. ред. Т. С. Крахмалевой, Н. Г. Флейдер]. - Хабаровск: [ХК ИППК ПК], 2008. - 78 с.: ил.; 21 см. *ОНЛ:* Б-157439

#### Малыгина, Ольга Анатольевна

Обучение высшей математике на основе системно-деятельностного подхода: [учеб. пособие]/ О. А. Малыгина . - М.: Изд-во ЛКИ, 2008. - 254 с.; 22 см. - (Психология, педагогика, технология обучения: математика).- Библиогр.: с. 250-254. ISBN 978-5-382-00582-9

ОНЛ: 7567612

Научно-исследовательская работа студентов в современном вузе/ [В. Н. Волкова [и др.]]; Федеральный институт развития образования. - М.: ФИРО, 2008. - 64 с., [1] вкл. л. ил.: ил.; 20 см. - (Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования: содержание, формы и методы обучения в высшей школе; вып.12).- Библиогр.: с. 60-62. - Авт. указаны перед вып. дан.

ОЭРБ: Б-157436

Санкт-Петербург: Наука и высшее образование: атлас/ [авт. коллектив: К. М. Губская [и др.]]; Правительство Санкт-Петербурга, Комитет по науке и высшей школе; [Санкт-Петербургский государственный электротехнический университет ("ЛЭТИ"); Научно-исследовательский институт прикладной географии и территориального управления; ред. совет: А. Д. Викторов (пред.) [и др.]]. - СПб.: Изд-во СПбГЭУ "ЛЭТИ", 2008. - 33 с. : ил., карты; 42 см.

ОНЛ: 1276936

#### Сластёнин, Виталий Александрович

Педагогика: учебник для вузов/ В. А. Сластёнин, И. Ф. Исаев, Е. Н. Шиянов; Международная академия наук педагогического образования; под ред. В. А. Сластёнина. - 8-е изд., стер. - М.: Академия, 2008. - 566, [1] с. - (Высшее профессиональное образование: Педагогические специальности).- Библиогр. в конце глав. ISBN 9785769547621

ОНЛ: 7789362, 7789372

ОЧЗ: 771223 ОУЛ: БУ-11517

#### Субетто, Александр Иванович

Сочинения; Ноосферизм: в 13 т./ А. И. Субетто; под ред. Л. А. Зеленова. - Кострома: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; СПб., 2007-2008.- К 70-летию автора.

Т.6, кн.1: Образование - высший императив ноосферного или устойчивого развития России в XXI веке. - 2008. - 499 с. : портр.; 20 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт.

ISBN 978-5-7591-0918-1

ОНЛ: 7698781

Т.6, кн.2: Образование - высший императив ноосферного или устойчивого развития России в XXI веке. - 2008. - С. 501-935 : портр.; 20 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт.

ISBN 978-5-7591-0918-1

ОНЛ: 7698801

Т.7: Системология образования и образованиеведение. - 2007. - 518 с. : портр.; 20 см.-Библиогр.: с. 515-518 и в тексте. - С дарств. надписью авт.

ISBN 9785759108283

Субетто, Александр Иванович

Требования к развитию системы непрерывного профессионального образования как базы стратегии ноосферного развития России в начале XXI века/ А. И. Субетто; Костромской государственный университет им. Н. А. Некрасова; Российская академия образования. Смольный университет; Крестьянский государственный университет им. Кирилла и Мефодия. Луга [и др.]. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008. - 42, [1] с.; 21 см.- Библиогр.: с. 39-43. - С дарств. надписью авт. ISBN 978-5-7591-0954-9

ОНЛ: Б-157442

# Средства массовой информации. Книжное дело. (ББК 76)

Летопись магазина №120 "Книжный мир" - "Библио-Глобус": 1957-2007/ [редкол.: Б. С. Есенькин (пред.), Ю. Ф. Майсурадзе, В. Н. Овчинников (зам. пред.) [и др.]]. - М.: Библио-Глобус, 2007. - 558, [1] с.: ил., портр. - 50 лет на книжном рынке России. ISBN 978-5-9614-0656-6

ОНЛ: 7612353

Путешествие по "Библио-Глобусу"/ [авт. текста: Оксана Василиади; ред.: Любовь Дмитриева]. - [М.]: [Библио-Глобус], [2007]. - 135 с. : цв. ил., портр.; 21 см.- Авт. текста, ред. указаны перед вып. дан.

ОНЛ: 7569682

Фото "Известия" 1/90: [юбилейный фотоальбом]/ [сост.: Андрей Белянчев]. - М.: Компания "Музей", [2006]. - 303 с. : ил., портр.; 30 см.- Сост. указан перед вып. дан. *ОНЛ: 7612423* 

ОНЛ: 7612423 ОХЛ: 47421

# Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. (ББК 78)

Алешин, Леонид Иванович

Проектирование библиотечных АИС: учебно-методическое пособие/ Л. И. Алешин. - М.: Либерея-Бибинформ, 2008. - 352 с. : ил.; 21 см. - (Библиотекарь и время. XXI век; вып.97).- Библиогр.: с.341-349

ISBN 978-5-8167-0012-2

*ОЭРБ: 7787772 ОНЛ: 7787782* 

#### Ахмадова, Юлия Асламбековна

Организационная культура национальной библиотеки: Региональный опыт. Чеченская республика: монография/ Ю. А. Ахмадова. - М.: Либерея-Бибинформ, 2008. - 134, [1] с. : ил.; 21 см. - (Библиотекарь и время. XX век; вып.№93).- Библиогр.: с.114-126.

ISBN 5-85129-175-3

ОЭРБ: 7787752

Ивашкин, Сергей Николаевич

Библиотеки пенитенциарных учреждений: монография/ С. Н. Ивашкин. - М.: Либерея-Бибинформ, 2008. - 94 с. : ил.; 21 см. - (Библиотекарь и время. XXI век; вып.№98).-

Библиогр.: с.70-78 и в сносках.

ISBN 978-5-8167-0012-2 *OЭРБ*: 7787792

# Языкознание. (ББК 81)

Английский язык для студентов юридического факультета: учебно-методическое пособие=English for law students/ Н. И. Алмазова [и др.]; Санкт-Петербургский государственный университет экономики и финансов, Кафедра английского языка №1. - СПб.: Изд-во СПбГУЭФ, 2006-

Ч.1. - 2006. - 139 с.- Библиогр.: с.138 *ОНЛ*: 7699281, 7699291 *ОЧЗ*: 771167 *ОУЛ*: БУ-11484 Ч.2. - 2008. - 211 с. : ил.- Библиогр.: с.209-210 *ОНЛ*: 7699301, 7699311 *ОЧЗ*: 771168 *ОУЛ*: БУ-11485

Выражение мнения: Expressing opinion: учебное пособие/ Н. В. Попова [и др.]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; [под ред.: М. А. Акоповой, Н. И. Алмазовой]. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 234 с.: ил.; 20 см.-Библиогр.: с.232-234. - Авт. указаны перед вып. дан. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 978-5-7422-2106-7

ОНЛ: 7698211, 7698221 ОУЛ: БУ-11469 ОЧЗ: 771133

# Литературоведение. (ББК 83)

Арипова, Лариса Петровна

Преодолеем стену забвения: (о Каразине Николае Николаевиче)/ Арипова Лариса Петровна. - М.: Фонд "Народная память", 2005. - 151, [1] с., [34] л.: ил., портр., факс.; 24 см.- Библиогр.: с. 139-143 и в сносках. - Дар авт.

ISBN 5-901287-10-X

ОНЛ: 7612743, 7612753

# Художественная литература. (ББК 84)

Брошюра про Шуру: сборник очерков и текстов песен: [фотоальбом]/ [сост.: М. Г. Робин, М. А. Греков, Е. В. Константинова [и др.]]. - [СПб.: Сударыня: Санкт-Петербургский клуб Политехников, 2007]. - 88 с. : портр.; 20 см.- Сост. указаны на обороте тит. л.

ISBN 5-88718-068-X

ОХЛ: 47575

#### Ляховицкая, Генриетта

Лики любви/ Генриетта Ляховицкая. - СПб.: Алетейя, 2007. - 208 с. : портр.; 20 см. - С дарств. надписью авт.

ISBN 9785903354917

ОНЛ: 7698741

#### Малашенко, Алексей

Просто террорист/ Алексей Малашенко. - М.: ИД "Огонек": Терра - Книжный клуб, 2008. - 31 с.; 17 см. - (Библиотека "Огонёк")

ОХЛ: 47563

#### Нойкирх, Зигфрид

Мой путь к Альберту Швейцеру: на велосипеде через Северную, Центральную и Южную Америки в Африку и возвращение в Европу: автобиография 1952 - 2002/ Зигфрид Нойкирх; [пер. с нем. Л. Комиссаренко]. - [Красноярск]: [Ситалл], [200?]. - 217 с.: ил., карты, портр., факс.; 30 см.- В память 40-й годовщины со дня смерти Альберта Швейцера 4 сентября 2005 г. - Дар авт.

ISBN 5-98708-006-1

ОНЛ: 7612713

Сборник стихов поэтов факультета/ Санкт-Петербургский государственный политехнический университет, Факультет технологии и исследования материалов. - СПб., 2006. - 52, [1] с.; 21 см.

ОНЛ: Б-157472

#### Шмелев, Иван Сергеевич

Лето Господне: избранные произведения/ И.С. Шмелев. - СПб.: Диоптра: Ладан, 2007. - 762, [4] с., [1] л. ил. : ил.; 24 см

ISBN 9785869830210

# Искусство. Искусствознание. (ББК 85)

Арипова, Лариса Петровна

Преодолеем стену забвения: (о Каразине Николае Николаевиче)/ Арипова Лариса Петровна. - М.: Фонд "Народная память", 2005. - 151, [1] с., [34] л.: ил., портр., факс.; 24 см.- Библиогр.: с. 139-143 и в сносках. - Дар авт. ISBN 5-901287-10-X

ОНЛ: 7612743, 7612753

Басилашвили, Олег Валерианович

Театр и время/ О.В. Басилашвили. - СПб.: Изд-во СПбГУП, 2008. - 44 с.; 20 см. - (Дискуссионный клуб Университета; вып.17)

ISBN 978-5-7621-0453-1 *ОНЛ: Б-157410* 

Радкевич, Михаил Михайлович

Материаловедение и технология художественной обработки материалов: учебное пособие/ М. М. Радкевич; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008

Ч.2. - 2008. - 182 с. : ил; 21 см.- Библиогр.: с.182. - В надзаг. также: Приоритетная национальная программа "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета ISBN 978574221517

ОНЛ: 7788282, 7788292

ОЧЗ: 771152

ОУЛ: БУ-11482

Фото "Известия" 1/90: [юбилейный фотоальбом]/ [сост.: Андрей Белянчев]. - М.: Компания "Музей", [2006]. - 303 с. : ил., портр.; 30 см.- Сост. указан перед вып. дан.

ОНЛ: 7612423 ОХЛ: 47421

# Философские науки. (ББК 87)

"Идейное наследие И. А. Ильина и современность. К 125-летию со дня рождения мыслителя", международная научная конференция (2008; Калининград)

Идейное наследие И. А. Ильина и современность: сборник научных трудов: [материалы конференции]/ под ред. С. В. Корнилова. - [Калининград]: Изд-во РГУ им. И. Канта, 2008. - 170, [1] с.; 20 см.- Библиогр. в конце ст.

ISBN 978-5-88874-926-5

Субетто, Александр Иванович

Эпоха русского возрождения в персоналиях: титаны Русского Возрождения/ А. И.

Субетто. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008

Т.1. - 2008. - 498 с.; 20 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт.

ISBN 9785759109464 *ОНЛ: 7698751* 

# Литература универсального содержания (ББК 9)

Лауреаты Государственных премий Российской Федерации в области науки и техники: 1988-2003: энциклопедия: в 2 т./ Клуб лауреатов Государственных премий Российской Федерации, премий Президента и Правительства Российской Федерации в области науки и техники; [науч.-ред. совет: В. Г. Журавлев, А. И. Мелуа, В. В. Окрепилов]. - СПб.: Гуманистика, 2007

Т.1. - 2007. - 863 с. : портр.; 27 см.- Библиогр. в тексте.

ISBN 5-86050-303-2

НЧЗ: 7612333

Т.2. - 2007. - 895 с.: портр.; 27 см.- Библиогр. в тексте.

ISBN 5-86050-304-0 *HY3: 7612343* 

# Информационные технологии. Вычислительная техника. (УДК 004)

Алешин, Леонид Иванович

Проектирование библиотечных АИС: учебно-методическое пособие/ Л. И. Алешин. - М.: Либерея-Бибинформ, 2008. - 352 с.: ил.; 21 см. - (Библиотекарь и время. XXI век; вып.97).- Библиогр.: с.341-349

ISBN 978-5-8167-0012-2

*ОЭРБ: 7787772 ОНЛ: 7787782* 

#### Гуревич, Игорь Михайлович

Оценка основных информационных характеристик Вселенной/ И. М. Гуревич. - М.: Новые технологии, 2008. - 32 с. : табл.; 29 см. - (Библиотечка журнала).- Библиогр.: с. 31-32. - Прил. к журн. "Информационные технологии", №12, декабрь, 2008.

ОНЛ: 7612633

#### Иванова, Галина Сергеевна

Объектно-ориентированное программирование: учебник для вузов по направлению "Информатика и вычисл. техника"/ Г. С. Иванова, Т. Н. Ничушкина, Е. К. Пугачев; под ред. Г. С. Ивановой. - Изд. 3-е, стер. - М.: Изд-во МГТУ им. Н. Э. Баумана, 2007. - 367 с. : ил.; 24 см. - (Информатика в техническом университете).- Библиогр.: с. 364-365. ISBN 978-5-7038-2775-8

Молинаро, Энтони

SQL. Сборник рецептов/ Энтони Молинаро; [пер. с англ. Н. Шатохиной]. - СПб.: Символ-Плюс, 2009. - 665 с.; 24 см.- Доп. тит. л. на англ. яз. ISBN 978-5-93286-125-7

ОНЛ: 7612213

#### Охорзин, Владимир Афанасьевич

Прикладная математика в системе MATHCAD: учебное пособие для вузов/ В. А. Охорзин. - Изд. 2-е, испр. и доп. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 348 с. : ил.; 22 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.341-342. ISBN 978-5-8114-0814-6

ОНЛ: 7787652

Прикладная информатика в дизайне: методические указания по написанию выпускных квалификационных работ/ Санкт-Петербургский государственный политехнический университет, Кафедра информатики; [сост.: И. Н. Маркова]. - СПб.: Изд-во Политехн. унта, 2008. - 62 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с.42. - Сост. указан на обороте тит. л.

ИМОП: ИМБУ-522

#### Резников, Филипп Абрамович

Как установить, восстановить и настроить Windows XP: подробное иллюстрированное руководство/  $\Phi$ . А. Резников . - М.: Лучшие книги, 2008. - 182 с. : ил.; 24 см ISBN 978-5-93673-105-1

ОНЛ: 7612223

Робототехника, прогноз, программирование/ [Ю. М. Баяковский [и др.]; Российская академия наук. Институт прикладной математики имени М. В. Келдыша; предисл. Ю. П. Попова и Г. Г. Малинецкого. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008]. - 202 с. : ил.; 22 см. - (Будущее прикладной математики: Избранные лекции).- Библиогр. в конце ст. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-382-00405-1 ОНЛ: 7566302

Телекоммуникационные технологии: введение в технологии GSM: учебное пособие для вузов по направлению подготовки бакалавров, магистров и специалистов 210400 "Телекоммуникации"/ [С. Б. Макаров [и др.]]. - 2-е изд., испр. - М.: Академия, 2008. - 256 с.: ил. - (Высшее профессиональное образование: Телекоммуникации).- Библиогр.: с. 252. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 9785769547706

ОНЛ: 7789242, 7789252

ОЧЗ: 771217

# Общие вопросы математических и естественных наук. Охрана окружающей среды. (УДК 50)

#### Ванаев, Владимир Степанович

Безопасность жизнедеятельности: терминология: словарь-путеводитель/ В. С. Ванаев, А. Ф. Козьяков; под ред. С. В. Белова. - [М.]: Новые технологии, 2007-

Ч.4: Термины и понятия законодательных актов и нормативных документов Минздравсоцразвития, Росстроя и ГСС: по состоянию на 1 января 2008 года. Вып.4. Пре - Ста. - 2008. - 24 с.; 29 см.- Прил. к журн. "Безопасность жизнедеятельности", №12, декабрь, 2008

НЧЗ: 7612643

Глобальный прогноз "Будущее цивилизаций" на период до 2050 года: проект. - М.: МИСК, 2008

Ч.3: Энергоэкологическое будущее цивилизаций/ Международный институт Питирима Сорокина-Николая Кондратьева; Центр наук о Земле, металлургии и обогащения; науч. ред.: Ю. В. Яковец, Б. Н. Кузык, Н. С. Бектурганов. - 2008. - 646, [1] с. : ил.; 21 см.-

Библиогр.: с.575-576 и в сносках.

ЦДИ: 7569412

#### Халилов, Фирудин Халилович

Электромагнитная совместимость: Электромагнитная совместимость линий электропередачи с биосферой: учебное пособие/ Ф. Х. Халилов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 64 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 64. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742220756

ОНЛ: Б-157432, Б-157433

ОЧЗ: 771147 ОУЛ: БУ-11479

#### Яковлев, Вячеслав Владимирович

Экологическая безопасность, оценка риска: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ В. В. Яковлев; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 501 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 498-501. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220749

ОНЛ: 7700081. 7700091

*ОЧЗ: 771227 ОУЛ: БУ-11525* 

# Математика. (УДК 51)

#### Бутузов, Валентин Федорович

Линейная алгебра в вопросах и задачах: учебное пособие для вузов/ В. Ф. Бутузов, Н. Ч. Крутицкая, А. А. Шишкин. - Изд. 3-е, испр. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 247 с.; 21 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0846-7

ОНЛ: 7787592

#### Бухштаб, Александр Адольфович

Теория чисел: учебное пособие/ А. А. Бухштаб. - Изд. 3-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 383, [1] с.; 21 см. - (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0847-4

ОНЛ: 7787472

#### Воеводин, Валентин Васильевич

Линейная алгебра: учебное пособие/ В. В. Воеводин. - Изд. 4-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 400 с.: ил.; 21 см. - (Лучшие классические учебники: Математика) (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0671-5

ОНЛ: 7787392

#### Волков, Евгений Алексеевич

Численные методы: учебное пособие/ Е. А. Волков. - Изд. 4-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2007. - 248 с. : ил.; 21 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература). - Библиогр.: с.244.

ISBN 978-5-8114-0538-1

ОНЛ: 7787352

#### Гуревич, Игорь Михайлович

Оценка основных информационных характеристик Вселенной/ И. М. Гуревич. - М.: Новые технологии, 2008. - 32 с. : табл.; 29 см. - (Библиотечка журнала).- Библиогр.: с. 31-32. - Прил. к журн. "Информационные технологии", N12, декабрь, 2008.

ОНЛ: 7612633

#### Демидович, Борис Павлович

Дифференциальные уравнения: учебное пособие/ Б. П. Демидович, В. П. Моденов. - Изд. 3-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 275, [1] с. : ил.; 21 см. - (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.272-273.

ISBN 978-5-8114-0677-7

#### Демидович, Борис Павлович

Сборник задач и упражнений по математическому анализу: учебное пособие для вузов/ Б. П. Демидович. - М.: АСТ: Астрель, 2009. - 558 с.

ISBN 978-5-17-010062-0

ISBN 9785271036019 (Астрель)

ОНЛ: 7791262

Задачи и упражнения по математической логике, дискретным функциям и теории алгоритмов: учебное пособие для вузов/ М. М. Глухов [и др.]. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 112 с.; 20 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.109-110.

ISBN 978-5-8114-0853-5

ОНЛ: 7698271

#### Иосида, Косаку

Функциональный анализ/ К. Иосида; пер. с англ. и предисл. В. М. Волосова. - Изд. 2-е. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2007]. - 624 с.; 22 см. - (Физико-математическое наследие: Математика (функциональный анализ)).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-382-00190-6

ОНЛ: 7567332

#### Комиссаров, Виталий Сергеевич

Три задачи древности: Удвоение куба. Квадратура круга. Пентаграмма Стоунхенджа. Трисекция угла/ В. С. Комиссаров. - Астрахань: АЦТ, 2009. - 75 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 72-74. - С дарств. надписью авт.

ISBN 9785903285419

ОНЛ: 7788582

#### Курош, Александр Геннадиевич

Курс высшей алгебры: учебник для вузов по спец. "Математика", "Прикладная математика"/ А. Г. Курош. - Изд. 17-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 431 с. : ил.; 22 см. - (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.425-426.

ISBN 978-5-8114-0521-3

ОНЛ: 7787492, 7791252

#### Малыгина, Ольга Анатольевна

Обучение высшей математике на основе системно-деятельностного подхода: [учеб. пособие]/ О. А. Малыгина . - М.: Изд-во ЛКИ, 2008. - 254 с.; 22 см. - (Психология, педагогика, технология обучения: математика).- Библиогр.: с. 250-254.

ISBN 978-5-382-00582-9

ОНЛ: 7567612

Математический анализ в вопросах и задачах: учебное пособие для вузов/ В. Ф. Бутузов [и др.]; под ред. В. Ф. Бутузова. - Изд. 6-е, испр. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 479 с. : ил.; 22 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0845-0

#### Охорзин, Владимир Афанасьевич

Прикладная математика в системе MATHCAD: учебное пособие для вузов/ В. А. Охорзин. - Изд. 2-е, испр. и доп. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 348 с. : ил.; 22 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.341-342. ISBN 978-5-8114-0814-6

ОНЛ: 7787652

#### Пальмов, Владимир Александрович

Элементы тензорной алгебры и тензорного анализа: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 150300 "Прикладная механика"/ В.А. Пальмов ; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 108 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 108. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742220954

ОНЛ: 7700151, 7700161

ОЧЗ: 771230 ОУЛ: БУ-11528

#### Привалов, Иван Иванович

Аналитическая геометрия: учебник/ И. И. Привалов. - Изд. 37-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 299 с. : ил.; 22 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0518-3

ОНЛ: 7787462

#### Сарданашвили, Геннадий Александрович

Современные методы теории поля/ Г. А. Сарданашвили. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008] Т.1: Геометрия и классические поля - 224 с. : ил.; 23 см.- Библиогр.: с. 214-215.

ISBN 978-5-382-00923-0

ОНЛ: 7611333, 7611323

Т.2: Геометрия и классическая механика. - 2008. - 167 с.; 24 см.- Библиогр.: с. 157-160. ISBN 978-5-382-00922-3

ОНЛ: 7611303. 7611313

Синергетика: будущее мира и России: [сборник]/ Российская академия наук. Институт прикладной математики имени М. В. Келдыша; под ред. Г. Г. Малинецкого. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008]. - 383 с. : ил., портр.; 22 см. - (Синергетика: от прошлого к будущему. Будущая Россия).- Библиогр. в конце ст. - Авт. указаны на с. 378-383 ISBN 978-5-382-00674-1

Физико-химические процессы в газовой динамике: справочник/ Московский государственный университет им. М. В. Ломоносова; Институт механики; под ред. Г. Г. Черного и С. А. Лосева. - Изд. 2-е. - М.: Научный мир, 2007 **ISBN** 

Т.1: Динамика физико-химических процессов в газе и плазме/ [С. А. Лосев, С. Я. Уманский, И. Т. Якубов] - 399 с. : ил.; 22 см.- Библиогр. в конце разд. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-589-176-414-9

НЧ3: 7569092 ОЧЗ: 771099

# Астрономия. Астрофизика. Геодезия. (УДК 52)

Гуревич, Игорь Михайлович

Оценка основных информационных характеристик Вселенной/ И. М. Гуревич. - М.: Новые технологии, 2008. - 32 с. : табл.; 29 см. - (Библиотечка журнала).- Библиогр.: с. 31-32. - Прил. к журн. "Информационные технологии", №12, декабрь, 2008.

ОНЛ: 7612633

#### Поклад, Геннадий Гаврилович

Геодезия: учебное пособие для вузов по направлению - Землеустройство и земельный кадастр и специальностям: Землеустройство, Земельный кадастр, Городской кадастр/ Г. Г. Поклад, С. П. Гриднев; Воронежский государственный аграрный университет им. К. Д. Глинки. - М.: Академический Проект, 2008. - 589, [1] с.: ил.; 25 см.- Библиогр.: с. 573-574. ISBN 978-5-8291-1012-3

ОНЛ: 7612493, 7612503

# Физика. (УДК 53)

Зализняк, Виктор Евгеньевич

Основы вычислительной физики: учеб. пособие для вузов по направлению "Прикладные математика и физика"/ В. Зализняк. - М.: Техносфера, 2008. - (Мир физики и техники; II, 06)

Ч.1: Введение в конечно-разностные методы. - 2008. - 222, [1] с. : ил.; 20 см.-

Библиогр.: с. [223]. ISBN 978-5-94836-132-1

ОНЛ: 7696791, 7696801

Решения задач по курсу общей физики: учебное пособие для вузов/ под ред. Н. М. Рогачева. - Изд. 2-е, испр. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 303, [1] с.: ил.; 21 см. -(Учебники для вузов. Специальная литература). - Библиогр.: с297. ISBN 978-5-8114-0855-9

#### Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики: в 3 т.: учебное пособие для вузов/ И. В. Савельев. - 10-е изд., стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0629-6

Т.1: Механика; Молекулярная физика. – 2008. - 432 с. : ил.; 22 см.- Доп. тит. л. на англ. яз

ISBN 978-5-8114-0630-2

ОНЛ: 7787692

Т.2: Электричество и магнетизм. Волны. Оптика. – 2008.- 496 с. : ил.; 22 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-8114-0631-9

ОНЛ: 7787702

Т.3: Квантовая оптика. Атомная физика. Физика твердого тела. Физика атомного ядра и элементарных частиц. -2008.-317 с. : ил.; 22 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-8114-0632-6

ОНЛ: 7787712

#### Савельев, Игорь Владимирович

Сборник вопросов и задач по общей физике: учебное пособие для вузов/ И. В. Савельев. - Изд. 5-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2007. - 288 с. : ил.; 21 см. - (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов. Специальная литература) ISBN 978-5-8114-0638-8

ОНЛ: 7787432

#### Тюрин, Юрий Иванович

Физика. Молекулярная физика. Термодинамика: учебник для вузов/ Ю. И. Тюрин, И. П. Чернов, Ю. Ю. Крючков. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 276 с. : ил.; 21 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0825-2

ОНЛ: 7787452

# Механика. (УДК 531)

#### Бутенин, Николай Васильевич

Курс теоретической механики: в 2 т.: учебное пособие для вузов. Т.1. Статика и кинематика. Т.2. Динамика/ Н. В. Бутенин, Я. Л. Лунц, Д. Р. Меркин. - Изд. 10-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 729 с. : ил.; 21 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

ОНЛ: 7787422

#### Леонтович, Михаил Александрович

Введение в термодинамику. Статистическая физика: [учебное пособие]/ М. А. Леонтович. - Изд. 2-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 419 с. : портр., ил.; 22 см. - (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов. Специальная литература).- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-8114-0850-4

#### Мещерский, Иван Всеволодович

Задачи по теоретической механике: учебное пособие для вузов/ И.В. Мещерский; под ред. В. А. Пальмова, Д. Р. Меркина. - Изд. 48-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 447, [1] с.: ил.; 21 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература) ISBN 978-5-9511-0019-1

ОНЛ: 7787662

#### Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики: в 3 т.: учебное пособие для вузов/ И. В. Савельев. - 10-е изд., стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0629-6

Т.1: Механика; Молекулярная физика. – 2008. - 432 с. : ил.; 22 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-8114-0630-2

ОНЛ: 7787692

#### Сарданашвили, Геннадий Александрович

Современные методы теории поля/ Г. А. Сарданашвили. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008] Т.2: Геометрия и классическая механика. - 2008. - 167 с.; 24 см.- Библиогр.: с. 157-160. ISBN 978-5-382-00922-3

ОНЛ: 7611303, 7611313

Сборник коротких задач по теоретической механике: учебное пособие для вузов/ под ред. О. Э. Кепе. - Изд. 2-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 367, [1] с. : ил.; 21 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0826-9

ОНЛ: 7787572

# Механика газов. Аэродинамика. Физика плазмы. (УДК 533)

Физико-химические процессы в газовой динамике: справочник/ Московский государственный университет им. М. В. Ломоносова; Институт механики; под ред. Г. Г. Черного и С. А. Лосева. - Изд. 2-е. - М.: Научный мир, 2007 ISBN

Т.1: Динамика физико-химических процессов в газе и плазме/ [С. А. Лосев, С. Я. Уманский, И. Т. Якубов] - 399 с. : ил.; 22 см.- Библиогр. в конце разд. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-589-176-414-9

*НЧ3: 7569092 ОЧ3: 771099* 

# Оптика. (УДК 535)

#### Журихина, Валентина Владимировна

Элементы оптики твердого тела и твердотельных нанокомпозитов: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 140400 "Техническая физика"/ В. В. Журихина, А. А. Липовский; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 125 с.: ил; 23 см. - (Физика в политехническом университете).- Библиогр.: с.125. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742219378

ОНЛ: 7787952. 7787962

ОЧЗ: 771151 ОУЛ: БУ-11481

#### Калитеевский, Николай Иванович

Волновая оптика: учебное пособие для вузов/ Н. И. Калитеевский. - Изд. 5-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 465, [1] с. : ил.; 21 см. - (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов. Специальная литература).- Доп. тит. л. на англ. яз.: Wave optics.

ISBN 978-5-8114-0666-1

ОНЛ: 7787372

#### Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики: в 3 т.: учебное пособие для вузов/ И. В. Савельев. - 10-е изд., стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0629-6

Т.2: Электричество и магнетизм. Волны. Оптика. – 2008. - 496 с. : ил.; 22 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-8114-0631-9

ОНЛ: 7787702

Т.3: Квантовая оптика. Атомная физика. Физика твердого тела. Физика атомного ядра и элементарных частиц. -2008. - 317 с.: ил.; 22 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-8114-0632-6

ОНЛ: 7787712

#### Тарасов, Лев Васильевич

Введение в квантовую оптику: учеб. пособие для вузов/ Л. В. Тарасов . - Изд. 2-е. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008]. - 304 с. : ил.; 22 см.- Библиогр. в конце ч. ISBN 978-5-382-00481-5

ОНЛ: 7567542, 7567552

# Термодинамика. (УДК 536)

#### Барилович, Владимир Антонович

Основы технической термодинамики и теории тепло- и массообмена: учебное пособие/ В. А. Барилович, Ю. А. Смирнов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; под ред. В. А. Бариловича. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 420 с.: ил.; 23 см. - (Общие профессиональные дисциплины в Политехническом университете).- Библиогр.: с. 411-412. - С дарств. надписью авт. ISBN 5-7422-1336-0

ОНЛ: 7788072, 7788082

#### Леонтович, Михаил Александрович

Введение в термодинамику. Статистическая физика: [учебное пособие]/ М. А. Леонтович. - Изд. 2-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 419 с. : портр., ил.; 22 см. - (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов. Специальная литература).- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-8114-0850-4 *ОНЛ: 7787382* 

Тюрин, Юрий Иванович

Физика. Молекулярная физика. Термодинамика: учебник для вузов/ Ю. И. Тюрин, И. П. Чернов, Ю. Ю. Крючков. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 276 с. : ил.; 21 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0825-2

ОНЛ: 7787452

# Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм. (УДК 537)

Алексеев, Алексей Иванович

Сборник задач по классической электродинамике: учебное пособие/ А. И. Алексеев. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 316, [2] с. : ил.; 21 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.318.

ISBN 978-5-8114-0854-2

ОНЛ: 7787442

#### Бочаров, Юрий Николаевич

Электромагнитная совместимость в электроэнергетике: Основы и практикум по фильтрации и экранированию сигналов: учеб. пособие/ Ю.Н. Бочаров, В.И. Яковлев; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 320 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с.248. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-2032-9

ОНЛ: 7697851, 7697861

ОЧЗ: 771119 ОУЛ: БУ-11466

#### Голубева, Нина Сергеевна

Основы радиоэлектроники сверхвысоких частот: учеб. пособие для вузов по направлению подгот. "Радиотехника"/ Н. С. Голубева, В. Н. Митрохин. - Изд. 2-е, стер. - М.: Изд-во МГТУ им. Н. Э. Баумана, 2008. - 486 с.: ил.; 25 см. - (Электроника в техническом университете: Прикладная электроника/ под общ. ред. И. Б. Федорова).- Библиогр.: с. 479. - На корешке и обл. загл. сер.: Электроника ISBN 978-5-7038-2740-6

ОНЛ: 7609993, 7610003

#### Конюхов Г. В.

Газодинамические процессы и теплообмен в каналах систем вывода электронных пучков из вакуума в плотные среды/ Г. В. Конюхов, А. А. Коротеев. - [М.], 2006. - С.16-22 : ил.; 30 см.- Библиогр.: с.22. - Отд. отт. из "Инженерно-физического журнала", 2006, Т.79, N = 6

ОНЛ: 7612843

#### Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики: в 3 т.: учебное пособие для вузов/ И. В. Савельев. - 10-е изд., стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов. Специальная литература) ISBN 978-5-8114-0629-6

Т.2: Электричество и магнетизм. Волны. Оптика. – 2008. - 496 с. : ил.; 22 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-8114-0631-9 *ОНЛ: 7787702* 

# Физика конденсированного состояния. (УДК 538.9)

Воронов, Владимир Кириллович

Современная физика: конденсированное состояние: учеб. пособие для вузов по техн. и естеств.-науч. специальностям/ В. К. Воронов, А. В. Подоплелов. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008]. - 333 с.: ил.; 22 см.- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-382-00780-9 ОНЛ: 7567412, 7567422

# Строение материи. (УДК 539)

"Albert Einstein in Berlin", Kolloquium (2005; Berlin)

Albert Einstein in Berlin: vorträge zum Kolloquium am 17. März 2005 und schriftlich vorgelegte Beiträge/ Zusammenstellung und Bearbeitung des Bandes durch Heinz Kautzleben und Jürgen Hamel. - Berlin: Leibniz-Sozietät e. V., 2005. - 290 S. : Ill.; 21 cm. - (Sitzungsberichte der Leibniz-Sozietät; Bd.78/79. Jg.2005).- Bibliogr. in Text. - На корешке загл. сер. - Дар Г. Ляховицкой.

ISBN 3-89626-519-9

#### Ипатова, Ия Павловна

Квантовая теория твердых тел: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 140400 "Техническая физика"/ И. П. Ипатова; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; под ред. В. К. Иванова, О. В. Прошиной. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 234 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.233-234. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета ISBN 9785742220626

*ОНЛ: 7699981, 7699991 ОЧЗ: 771226* 

*ОУЛ: БУ-11524 T.018: 371015- 371064* 

#### Николаева, Инна Павловна

Сопротивление материалов: лабораторный практикум/ И. П. Николаева, Е. Л. Яковлева; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 40 с. : ил; 20 см.- В надзаг. также: Посвящается 100-летию ГТФ-ИСФ.

ОНЛ: Б-157420, Б-157421

*ОЧЗ: 771132 ОУЛ: БУ-11468 ИСФ: 370838- 370937* 

#### Савельев, Игорь Владимирович

Курс общей физики: в 3 т.: учебное пособие для вузов/ И. В. Савельев. - 10-е изд., стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0629-6

Т.1: Механика; Молекулярная физика. – 2008. - 432 с. : ил.; 22 см.- Доп. тит. л. на англ. яз.

ISBN 978-5-8114-0630-2

ОНЛ: 7787692

Т.3: Квантовая оптика. Атомная физика. Физика твердого тела. Физика атомного ядра и элементарных частиц. — 2008. - 317 с. : ил.; 22 см.- Доп. тит. л. на англ. яз. ISBN 978-5-8114-0632-6

ОНЛ: 7787712

#### Сергеев, Глеб Борисович

Нанохимия: учеб. пособие/ Г. Б. Сергеев. - М.: КДУ, 2007. - 333 с. : ил.; 20 см.-

Библиогр.: с. 307-333. ISBN 978-5-98227-288-1 *ОНЛ: 7697931, 7697941* 

T.035: 370836

Тюрин, Юрий Иванович

Физика. Молекулярная физика. Термодинамика: учебник для вузов/ Ю. И. Тюрин, И. П. Чернов, Ю. Ю. Крючков. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 276 с. : ил.; 21 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

ISBN 978-5-8114-0825-2

ОНЛ: 7787452

Физико-химические процессы в газовой динамике: справочник/ Московский государственный университет им. М. В. Ломоносова; Институт механики; под ред. Г. Г. Черного и С. А. Лосева. - Изд. 2-е. - М.: Научный мир, 2007 ISBN

Т.1: Динамика физико-химических процессов в газе и плазме/ [С. А. Лосев, С. Я. Уманский, И. Т. Якубов] - 399 с. : ил.; 22 см.- Библиогр. в конце разд. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-589-176-414-9

*НЧ3: 7569092 ОЧ3: 771099* 

### Химия. (УДК 54)

Вольхин, Владимир Васильевич

Общая химия: учебное пособие: [в 3 кн.]/ В. В. Вольхин. - Изд. 2-е, перераб. и доп. -

СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - (Учебники для вузов. Специальная литература)

[Кн.1]: Основной курс - 463, [1] с.: ил.; 22 см.- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-8114-0829-0

ОНЛ: 7612603

[Кн.2]: Специальный курс - 440 с.: ил.; 22 см.- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-8114-0830-6

ОНЛ: 7612613

[Кн.3]: Избранные главы - 378 с.: ил.; 24 см.- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-8114-0831-3

ОНЛ: 7612623

Глинка, Николай Леонидович

Общая химия: учебное пособие/ Н. П. Глинка. - [30-е изд.]. - М.: КноРус, 2009. - 746 с. :

ил.- Библиогр.: с. 724-726 ISBN 978-5-85971-836-8 *ОНЛ: 7791092* 

Количественные методы в масс- спектрометрии/ И. Лаваньини, Ф. Маньо, Р. Сералья, П. Тральди; пер. с англ. Ю. О. Каратассо; под ред. Е. Н. Николаева. - М.: Техносфера, 2008. - 175 с. : ил.; 22 см. - (Мир химии; VI, 07).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-94836-190-1

ОНЛ: 7566322, 7566332

Цитович, Игорь Константинович

Курс аналитической химии: учебник/ И. К. Цитович. - Изд. 9-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2007. - 495 с. : ил.; 22 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.472-474.

ISBN 978-5-8114-0553-4

ОНЛ: 7787532

Электрохимия/ Ф. Миомандр, С. Садки, П. Одебер, Р. Меалле-Рено; пер. с фр. В. Н. Грасевича; под ред. Ю. Д. Гамбурга, В. А. Сафонова. - М.: Техносфера, 2008. - 359 с. : ил.; 25 см. - (Мир химии; IV, 06).- Библиогр. в конце гл. и в сносках. ISBN 978-5-94836-160-4

ОНЛ: 7609933, 7609943

# Геология. Геологические и геофизические науки. (УДК 55)

Иванов, Виталий Александрович

Основы океанологии: учебное пособие для вузов/ В. А. Иванов, К. В. Показеев, А. А. Шрейдер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 573 с. : ил.; 22 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.566-570.

ISBN 978-5-8114-0759-0

ОНЛ: 7787502

# Биологические науки. (УДК 57)

Жидкокристаллические дисперсии и наноконструкции ДНК/ [Ю. М. Евдокимов В. И. Салянов, С. В. Семенов, С. Г. Скуридин]; под ред. Ю. М. Евдокимова. - М.: Радиотехника, 2008. - 294 с.: ил.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. - Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 978-5-88070-184-1

ОНЛ: 7567582, 7567592

T.035: 370606

# Прикладные науки. Медицина. Техника. (УДК 6)

Академия инженерных наук им. А.М. Прохорова Санкт-Петербургское отделение Вестник СПбО АИН/ [редкол.: В. В. Рыбин [и др.]]. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2004-

Вып. №4. - 2008. - 399 с. : ил.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. - С дарственной надписью ред. В. Е. Привалова.

ОНЛ: 7698681

Вып. №5. - 2008. - 403 с. : ил.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. - С дарственной надписью ред. В. Е. Привалова.

ОНЛ: 7698691

Лауреаты Государственных премий Российской Федерации в области науки и техники: 1988-2003: энциклопедия: в 2 т./ Клуб лауреатов Государственных премий Российской Федерации, премий Президента и Правительства Российской Федерации в области науки и техники; [науч.-ред. совет: В. Г. Журавлев, А. И. Мелуа, В. В. Окрепилов]. - СПб.: Гуманистика, 2007

## Медицина. (УДК 61)

#### Басенко, Валентин Григорьевич

Безопасность жизнедеятельности. Защита в чрезвычайных ситуациях: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ В.Г. Басенко, В.И. Гуменюк, М.И. Танчук; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 259 с. : ил.; 20 см.-Библиогр.: с. 229. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742220619

ОНЛ: 7700171, 7700181

ОЧЗ: 771231 ОУЛ: БУ-11529

#### Ванаев, Владимир Степанович

Безопасность жизнедеятельности: терминология: словарь-путеводитель/ В. С. Ванаев, А. Ф. Козьяков; под ред. С. В. Белова. - [М.]: Новые технологии, 2007-

Ч.4: Термины и понятия законодательных актов и нормативных документов Минздравсоцразвития, Росстроя и ГСС: по состоянию на 1 января 2008 года. Вып.4. Пре - Ста. - 2008. - 24 с.; 29 см.- Прил. к журн. "Безопасность жизнедеятельности", №12, декабрь, 2008

НЧЗ: 7612643

#### Ефремов, Сергей Владимирович

Безопасность жизнедеятельности: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С.В. Ефремов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 130 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 130. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742220862

ОНЛ: 7700131, 7700141

*ОЧЗ: 771229 ОУЛ: БУ-11527* 

#### Ефремов, Сергей Владимирович

Декларирование опасных производств: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С. В. Ефремов, Н. В. Румянцева; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 233 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.232-233. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220893

ОНЛ: 7699391, 7699401

*ОЧ3: 771175 ОУЛ: БУ-11487* 

#### Ефремов, Сергей Владимирович

Защита в чрезвычайных ситуациях: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С. В. Ефремов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 217 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.216-217. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного университета.

ISBN 9785742220879

ОНЛ: 7699221, 7699231

ОЧЗ: 771157 ОУЛ: БУ-11483

#### Ефремов, Сергей Владимирович

Опасные технологии и производства: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С. В. Ефремов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 223 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.222-223. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742220855

ОУЛ: БУ-11488 ОНЛ: 7699411, 7699421

ОЧЗ: 771176

Нобелевская премия: Физиология и медицина. - М.: Физматлит: МАИК "Наука/Интерпериодика", 2006. - (Нобелевские лекции - 100 лет)

Т.7: 1966-1969. - 2006. - 365 с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках. ISBN 9785902758570

ОНЛ: 7569782

Т.8: 1970-1974. - 2006. - 437, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках. ISBN 9785902758587

ОНЛ: 7569792

Т.9-1: 1975-1977. - 2006. - 404, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках.

ISBN 9785902758594

ОНЛ: 7569802

Т.9-2: 1977-1980. - 2006. - 393, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках.

#### ISBN 9785902758600

ОНЛ: 7569812

Т.10: 1981-1983. - 2006. - 353, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках.

ISBN 9785902758617

ОНЛ: 7569822

Т.11: 1984-1987. - 2006. - 378, [1] с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. и сносках.

ISBN 9785902758624

ОНЛ: 7569832

#### Яковлев, Вячеслав Владимирович

Экологическая безопасность, оценка риска: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ В. В. Яковлев; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 501 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 498-501. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220749

ОНЛ: 7700081, 7700091

ОЧЗ: 771227 ОУЛ: БУ-11525

# Инженерное дело. Техника в целом. Черчение. (УДК 62)

Епифанов, Алексей Павлович

Основы электропривода: учебное пособие для вузов/ А. П. Епифанов. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 191 с. : ил.; 21 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.188-189.

ISBN 978-5-8114-0770-5

ОНЛ: 7787622

#### Кисаримов, Рудольф Александрович

Электропривод: справочник/ Р. А. Кисаримов. - М.: РадиоСофт, 2008. - 350 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 350.

ISBN 978-5-93037-176-5

НЧ3: 7697951

### Испытание материалов. Общая энергетика. (УДК 620)

Глобальный прогноз "Будущее цивилизаций" на период до 2050 года: проект. - М.: МИСК, 2008

Ч.3: Энергоэкологическое будущее цивилизаций/ Международный институт Питирима Сорокина-Николая Кондратьева; Центр наук о Земле, металлургии и обогащения; науч. ред.: Ю. В. Яковец, Б. Н. Кузык, Н. С. Бектурганов. - 2008. - 646, [1] с. : ил.; 21 см.-Библиогр.: с.575-576 и в сносках.

ЦДИ: 7569412

Жидкокристаллические дисперсии и наноконструкции ДНК/ [Ю. М. Евдокимов В. И. Салянов, С. В. Семенов, С. Г. Скуридин]; под ред. Ю. М. Евдокимова. - М.: Радиотехника, 2008. - 294 с. : ил.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. - Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 978-5-88070-184-1

ОНЛ: 7567582, 7567592

T.035: 370606

#### Журихина, Валентина Владимировна

Элементы оптики твердого тела и твердотельных нанокомпозитов: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 140400 "Техническая физика"/ В. В. Журихина, А. А. Липовский; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 125 с.: ил; 23 см. - (Физика в политехническом университете).- Библиогр.: с.125. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742219378

ОНЛ: 7787952, 7787962

ОЧЗ: 771151 ОУЛ: БУ-11481

#### Кузык, Борис Николаевич

Россия: стратегия перехода к водородной энергетике/ Б. Н. Кузык, Ю. В. Яковец. - М.: Институт экономических стратегий, 2007. - 398 с. : портр., ил.; 22 см.- Библиогр. в сносках

ISBN 978-5-93618-110-8

ОНЛ: 7569472

Лев Александрович Мелентьев: Воспоминания о жизни и деятельности/ Российская академия наук, Научный совет по комплексным проблемам энергетики, Институт систем энергетики им. Л.А. Мелентьева, Институт энергетических исследований; отв. ред.: А. А. Макаров, Н. И. Воропай. - Иркутск: ИСЭМ СО РАН, 2008. - 162, [1] с.: ил., портр.; 25 см ISBN 978-5-93908-066-8

ОНЛ: 7612363

Мартинес-Дуарт Дж. М.

Нанотехнологии для микро- и оптоэлектроники/ Дж. М. Мартинес-Дуарт, Р. Дж. Мартин-Палма, Ф. Агулло-Руеда; пер. с англ. А. В. Хачояна; под ред. Е. Б. Якимова. - М.: Техносфера, 2007. - 367 с. : ил.; 22 см. - (Мир материалов и технологий; VI, 14).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-94836-126-0

ОНЛ: 7566242, 7566252

T.035: 370601

#### Мелуа А. И.

Энергетики России и СНГ: в 2 т./ А. И. Мелуа. - 4-е изд., доп. - СПб.: Гуманистика, 2007. - (Библиографическая международная энциклопедия "Гуманистика").- Ветеранам энергетики посвящается. - Авт. указан на обороте тит. л.

ISBN 5-86050-292-3

Т.1. - 2007. - 476 с., [1] л. портр. : портр.; 27 см.- Библиогр. в конце ст. - Дар Васильева Ю.С.

ISBN 5-86050-292-3

НЧ3: 7613043

Т.2. - 2007. - 460 с., [1] л. портр. : портр.; 27 см.- Библиогр. в конце ст. - Дар Васильева Ю.С.

ISBN 5-86050-292-3

НЧЗ: 7613053

Нанотехнологии. Наноматериалы. Наносистемная техника: мировые достижения - 2008 г.: сборник/ под ред. П. П. Мальцева. - М.: Техносфера, 2008. - 430 с., [3] л.: ил.; 22 см. - (Мир материалов и технологий; VI, 18).- Библиогр. в прил. - В кн. также: Англо-русский терминологический словарь по микро- и наносистемной технике. с.236-414 ISBN 978-5-94836-180-2

ОНЛ: 7566282, 7566292

*ОЧ3: 771043 T.035: 370602* 

#### Поздняков, Валентин Александрович

Физическое материаловедение наноструктурных материалов: учеб. пособие/ В. А. Поздняков; Московский государственный индустриальный университет. - М.: МГИУ, 2007. - 421 с. : ил.; 21 см.- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-2760-1195-0

ОНЛ: 7567362, 7567372

T.035: 370605

#### Полмеар, Ян

Легкие сплавы: от традиционных до нанокристаллов/ Я. Полмеар; пер. с англ. Ю. Л. Цвирко. - М.: Техносфера, 2008. - 463 с. : ил., портр.; 25 см. - (Мир материалов и технологий; VI, 20).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-94836-174-1

ОНЛ: 7610203, 7610223

*O*43: 771041 T.035: 370600

#### Радкевич, Михаил Михайлович

Материаловедение и технология художественной обработки материалов: учебное пособие/ М. М. Радкевич; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008

Ч.2. - 2008. - 182 с. : ил; 21 см.- Библиогр.: с.182. - В надзаг. также: Приоритетная национальная программа "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета ISBN 9785742221517

ОНЛ: 7788282, 7788292

ОЧЗ: 771152 ОУЛ: БУ-11482

#### Сергеев, Глеб Борисович

Нанохимия: учеб. пособие/ Г. Б. Сергеев. - М.: КДУ, 2007. - 333 с. : ил.; 20 см.-

Библиогр.: с. 307-333. ISBN 978-5-98227-288-1 *ОНЛ: 7697931, 7697941* 

T.035: 370836

#### Фостер, Линн

Нанотехнологии: наука, инновации и возможности/ Л. Фостер; пер. с англ. А. Хачояна. - М.: Техносфера, 2008. - 349 с. : ил.; 25 см. - (Мир материалов и технологий; VI, 18).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-94836-161-1

ОНЛ: 7612663, 7612673

*ОЧ3: 771150 T.035: 370947* 

### Общее машиностроение. (УДК 621)

Курсовое проектирование по технологии машиностроения: учеб. пособие для вузов по специальности "Технология машиностроения" направления подгот. "Конструкт.-технолог. обеспечение машиностроит. пр-в"/ Л. В. Лебедев, А. А. Погонин, А. Г. Схиртладзе, И. В. Шрубченко. - 2-е изд., перераб. и доп. - Старый Оскол: ТНТ, 2008. - 423 с.: ил.; 21 см.-Библиогр.: с. 416-423.

ISBN 978-5-94178-145-4

ОНЛ: 7569052, 7569062

Проектирование механизмов и машин: учеб. пособие для вузов по направлениям подгот. бакалавров и магистров "Технология, оборудование и автоматизация машиностроит. пр-в" и дипломир. специалистов "Конструкт.-технолог. обеспечение машиностроит. пр-в", "Автоматизир. технологии и пр-ва"/ В. Г. Гущин, С. А. Балтаджи, А. Н. Соболев, Ю. И. Бровкина. - Старый Оскол: ТНТ, 2008. - 482 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 472-473.

ISBN 978-5-94178-127-0 ОНЛ: 7569072, 7569082

#### Схиртладзе, Александр Георгиевич

Технологические процессы в машиностроении: учебник для вузов по направлению подгот. бакалавров и магистров "Технология, оборудование и автоматизация машиностроит. пр-в" и направлению подгот. дипломир. специалистов "Конструкт.-технолог. обеспечение машиностроит. пр-в"/ А. Г. Схиртладзе, С. Г. Ярушин. - 2-е изд., перераб. и доп. - Старый Оскол: ТНТ, 2008. - 523 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 520-523. ISBN 978-5-94178-122-5

ОНЛ: 7790142

#### Тимингс, Роджер Л.

Справочник инженера-механика/ Р. Л. Тимингс; пер. с англ. под ред. И. Ю. Шкадиной. - М.: Техносфера, 2008. - 629 с. : ил.; 24 см. - (Мир физики и техники; II, 11) ISBN 978-5-94836-183-3

*НЧ3: 7610403 ОНЛ: 7610413* 

# Ядерная техника. Ядерная (атомная) энергетика. (УДК 621.039)

Петров, Эрнест Леонидович

Ядерная энергетика: постижение реальности и взгляд в будущее: избранные труды Э. Л. Петрова/ Ядерное общество России. Северо-Западное отделение; под ред. М. Н. Тихонова, О. Э. МуратоваЭ. Л. Петров. - СПб.: ТВЭЛЛ, 2008. - 557 с., [3] л. портр.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. и докл. - Загл. обл. и корешка: Атомная энергетика: постижение реальности и взгляд в будущее. - С дарств. надписью ред. О. Э. Муратова. ISBN 5-86656-138-7

ОНЛ: 7788272

# Тепловые двигатели в целом. Паровые машины. Паровые котлы. (УДК 621.1)

Барилович, Владимир Антонович

Основы технической термодинамики и теории тепло- и массообмена: учебное пособие/ В. А. Барилович, Ю. А. Смирнов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; под ред. В. А. Бариловича. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 420 с.: ил.; 23 см. - (Общие профессиональные дисциплины в Политехническом университете).- Библиогр.: с. 411-412. - С дарств. надписью авт. ISBN 5-7422-1336-0

ОНЛ: 7788072, 7788082

# Электротехника. (УДК 621.3)

#### Алексеева, Ольга Николаевна

Аналоговые и аналого-цифровые средства противоаварийного управления: учебное пособие/ О. Н. Алексеева, А. А. Лапидус, С. Н. Соловьева; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 181 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с.166. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 978-5-7422-2078-7

ОНЛ: 7698231, 7698241

ОЧЗ: 771134 ОУЛ: БУ-11470

#### Гумерова, Натэлла Идрисовна

Переходные процессы в энергетическом оборудовании высокого напряжения и их анализ: учебное пособие/ Н. И. Гумерова, Б. В. Ефимов. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 155 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с.144. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220220

ОНЛ: 7698431, 7698441

ОЧЗ: 771148 ОУЛ: БУ-11480

#### Ефимов И. Е.

Основы микроэлектроники: учебник/ И. Е. Ефимов, И. Я. Козырь. - Изд. 3-е, стер. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 384 с. : ил.; 22 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.381-382.

ISBN 978-5-8114-0866-5

ОНЛ: 7787482

#### Зайцев, Эрнст Федорович

Электротехника и электроника. Теория электрических цепей: учебное пособие/ Э. Ф. Зайцев, А. С. Черепанов, Г. А. Ферсман; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2005

Ч.1 - 203 с.: ил.- Библиогр.: с. 203

ISBN 5-7422-1077-9

ОНЛ: 7791072

#### Кисаримов, Рудольф Александрович

Электропривод: справочник/ Р. А. Кисаримов. - М.: РадиоСофт, 2008. - 350 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 350.

ISBN 978-5-93037-176-5

НЧ3: 7697951

#### Лыкин, Анатолий Владимирович

Электрические системы и сети: учеб. пособие для вузов по направлению «Электроэнергетика»/ А. В. Лыкин. - М.: Логос: [Университетская книга], 2008. - 253 с. : ил.; 22 см. - (Новая университетская библиотека).- Библиогр.: с. 251-253. ISBN 978-5-98704-055-8

ОНЛ: 7567562, 7567572

ОЧЗ: 771052

#### Набиев, Фауд Магомед Оглы

Электрические машины: учеб. пособие для вузов по направлению подгот. "Электротехника, электромеханика и электротехнологии"/ Ф. М. Набиев. - М.: ИП РадиоСофт, 2008. - 291 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 291.

ISBN 5-93037-172-5

ОНЛ: 7696701, 7696711

#### Халилов, Фирудин Халилович

Электромагнитная совместимость: Электромагнитная совместимость линий электропередачи с биосферой: учебное пособие/ Ф. Х. Халилов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 64 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 64. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742220756

ОНЛ: Б-157432, Б-157433

ОЧЗ: 771147 ОУЛ: БУ-11479

#### Халилов, Фирудин Халилович

Электромагнитная совместимость: Электромагнитная обстановка и совместимость на электрических станциях и подстанциях: учебное пособие/ Ф.Х. Халилов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 61 с.: ил.- Библиогр.: с. 61. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742220961

ОНЛ: Б-157430, Б-157431

ОЧЗ: 771146 ОУЛ: БУ-11478

Электротехника и электроника: лабораторный практикум/ Т. А. Головнева [и др.]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2007. - 141 с. : ил.; 20 см.

ISBN 5-7422-14-38-3

ОНЛ: 7697831

# Радиоэлектроника. (УДК 621.37)

#### Bertolotti, Mario

The history of the laser: transl. from the Ital./ Mario Bertolotti. - Bristol: Philadelphia: Institute of Physics, 2005. - viii, 307 p.: ill.; 24 cm.- Includes bibliographical references (p. 297-298) and index.

ISBN 0750309113 *ОНЛ: 2978053* 

Академия инженерных наук им. А.М. Прохорова Санкт-Петербургское отделение Вестник СПбО АИН/ [редкол.: В. В. Рыбин [и др.]]. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2004-

Вып. №5. - 2008. - 403 с. : ил.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. - С дарственной надписью ред. В. Е. Привалова.

ОНЛ: 7698691

#### Белов, Леонид Алексеевич

Формирование стабильных частот и сигналов: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Радиотехника"/ Л. А. Белов. - М.: Академия, 2005. - 221, [1] с. : ил. - (Высшее профессиональное образование: Радиоэлектроника).- Библиогр.: с. 218-220 ISBN 5769522747

ОНЛ: 7789322, 7789332

ОЧЗ: 771221 ОУЛ: БУ-11515

#### Бочаров, Юрий Николаевич

Электромагнитная совместимость в электроэнергетике: Основы и практикум по фильтрации и экранированию сигналов: учеб. пособие/ Ю.Н. Бочаров, В.И. Яковлев; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 320 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с.248. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-2032-9

ОНЛ: 7697851, 7697861

ОЧЗ: 771119 ОУЛ: БУ-11466

#### Васильев, Владимир Петрович

Основы теории и расчета цифровых фильтров: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Радиотехника"/ В.П. Васильев, Э.Л. Муро, С.М. Смольский; под ред. С. М. Смольского. - М.: Академия, 2007. - 271, [1] с.: ил. - (Высшее профессиональное образование: Радиоэлектроника).- Библиогр.: с. 270 ISBN 9785769527098

ОНЛ: 7789262, 7789272

*ОЧЗ: 771218 ОУЛ: БУ-11512* 

#### Голубева, Нина Сергеевна

Основы радиоэлектроники сверхвысоких частот: учеб. пособие для вузов по направлению подгот. "Радиотехника"/ Н. С. Голубева, В. Н. Митрохин. - Изд. 2-е, стер. - М.: Изд-во МГТУ им. Н. Э. Баумана, 2008. - 486 с.: ил.; 25 см. - (Электроника в техническом университете: Прикладная электроника/ под общ. ред. И. Б. Федорова).- Библиогр.: с. 479. - На корешке и обл. загл. сер.: Электроника.

ISBN 978-5-7038-2740-6 ОНЛ: 7609993, 7610003

#### Павлов, Владимир Николаевич

Схемотехника аналоговых электронных устройств: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Радиотехника"/ В. Н. Павлов. - М.: Академия, 2008. - 287, [1] с.: ил. - (Высшее профессиональное образование: Радиотехника).- Библиогр.: с. 284 ISBN 9785769527029

ОНЛ: 7789302, 7789312

ОЧЗ: 771220 ОУЛ: БУ-11514

# Электроника. Фотоэлектроника. Электронные лампы, трубки. Рентгенотехника. Ускорители частиц. (УДК 621.38)

Наундорф, Уве

Аналоговая электроника: основы, расчет, моделирование/ Уве Наундорф; пер. с нем. М. М. Ташлицкого. - М.: Техносфера, 2008. - 471, [1] с. : ил.; 24 см + 1 электрон. опт. диск. - (Мир электроники; VII, 36).- Библиогр.: с. [472].

ISBN 978-5-94836-185-7

*НЧ3: 7610143 ОНЛ: 7610153* 

Электротехника и электроника: лабораторный практикум/ Т. А. Головнева [и др.]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2007. - 141 с. : ил.; 20 см.

ISBN 5-7422-14-38-3 *ОНЛ: 7697831* 

# Электросвязь. Техника электросвязи. (УДК 621.39)

Белов, Леонид Алексеевич

Формирование стабильных частот и сигналов: учебное пособие для вузов по направлению подготовки "Радиотехника"/ Л. А. Белов. - М.: Академия, 2005. - 221, [1] с. : ил. - (Высшее профессиональное образование: Радиоэлектроника).- Библиогр.: с. 218-220 ISBN 5769522747

ОНЛ: 7789322, 7789332

ОЧЗ: 771221 ОУЛ: БУ-11515 Бочаров, Юрий Николаевич

Электромагнитная совместимость в электроэнергетике: Основы и практикум по фильтрации и экранированию сигналов: учеб. пособие/ Ю.Н. Бочаров, В.И. Яковлев; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 320 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с.248. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-2032-9

ОНЛ: 7697851, 7697861

ОЧЗ: 771119 ОУЛ: БУ-11466

Радиотехнические системы: учебник для вузов по направлению подготовки "Радиотехника"/ Ю. М. Казаринов [и др.]; под ред. Ю. М. Казаринова. - М.: Академия, 2008. - 590 с.: ил. - (Высшее профессиональное образование: Радиотехника).- Библиогр.: с. 585. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 9785769537677

ОНЛ: 7789342, 7789352

ОЧЗ: 771222 ОУЛ: БУ-11516

Создание современных систем радиосвязи и телерадиовещания в России: учебное пособие. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008]. - (История электросвязи и радиотехники)

Ч.1: Разработка и исследования Научно-исследовательского института радио/ под ред. М. А. Быховского; предисл. А. А. Иванова. - [2008]. - 323 с. : ил., портр.; 22 см.- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-382-00861-5

ОНЛ: 7566342, 7566352

Телекоммуникационные технологии: введение в технологии GSM: учебное пособие для вузов по направлению подготовки бакалавров, магистров и специалистов 210400 "Телекоммуникации"/ [С. Б. Макаров [и др.]]. - 2-е изд., испр. - М.: Академия, 2008. - 256 с.: ил. - (Высшее профессиональное образование: Телекоммуникации).- Библиогр.: с. 252. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 9785769547706

ОНЛ: 7789242, 7789252

ОЧЗ: 771217

Устройства СВЧ и антенны: учебник для вузов по направлению подгот. "Радиотехника"/ Д. И. Воскресенский, В. Л. Гостюхин, В. М. Максимов, Л. И. Пономарев; под ред. Д. И. Воскресенского. - Изд. 3-е. - М.: Радиотехника, 2008. - 384 с. : ил.; 25 см. - (Учебник для вузов).- Библиогр.: с. 380.

ISBN 978-5-88070-180-3

ОНЛ: 7610033. 7611193

### Пневмоэнергетика. Холодильная техника. (УДК 621.5)

Галеркин, Юрий Борисович

Компрессоры. Принцип действия, основы рабочего процесса и конструкции: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 150400 "Технологические машины и оборудование"/ Ю.Б. Галеркин, К.В. Солдатова, В.И. Титенский; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 150 с.20 см: ил.- Библиогр.: с. 150. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742221258

ОНЛ: 7700111, 7700121

ОЧЗ: 771228 ОУЛ: БУ-11526

Галеркин, Юрий Борисович

Турбокомпрессоры: учебное пособие/ Ю.Б. Галеркин, Л.И. Козаченко; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 377 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с.376-377. - В надзаг. также: Приоритетные национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-2060-2

ОНЛ: 7698251, 7698261

ОЧЗ: 771135 ОУЛ: БУ-11471

# **Технология машиностроения. Экономика** машиностроения. (УДК 621.7)

Машиностроение: энциклопедия: в 40 т./ ред. совет: К. В. Фролов (пред.) [и др.]. - М.: Машиностроение, 1994-

ISBN 5-217-01949-2

Разд.4: Расчет и конструирование машин. Т.4-21. Самолеты и вертолеты. Кн.1. Аэродинамика, динамика полета и прочность/ [Г. С. Бюшгенс [и др.]; ред. тома В. Г. Дмитриев; ред.-сост. Г. С. Бюшгенс; отв. ред. К. С. Колесников [и др.]. - 2002. - 799 с.: ил.; 24 см.- Библиогр. в конце гл. - Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 5217031204

H43: 7613673

# Объемное деформирование. Прокатка, прессование, выдавливание, волочение и другие виды обработки давлением (кроме ковки и штамповки). (УДК 621.77)

Коновалов, Юрий Вячеславович

Справочник прокатчика: в 2 кн./ Ю. В. Коновалов. - М.: Теплотехник, 2008-

Кн.1: Производство горячекатаных листов и полос. - 2008. - 640 с. : ил.; 24 см.-

Библиогр.: c.626-640. ISBN 9785984570602 *H*43: 7612763

# Детали машин. Механизмы. Передачи (механические). Подъемно-транспортное оборудование. Крепежные средства. Смазка. (УДК 621.8)

Робототехника, прогноз, программирование/ [Ю. М. Баяковский [и др.]; Российская академия наук. Институт прикладной математики имени М. В. Келдыша; предисл. Ю. П. Попова и Г. Г. Малинецкого. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008]. - 202 с. : ил.; 22 см. - (Будущее прикладной математики: Избранные лекции).- Библиогр. в конце ст. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-382-00405-1 ОНЛ: 7566302

Системы технического зрения в задачах навигации и управления автономными мобильными роботами: [сб. ст.]/ гл. ред. Е. Д. Теряев. - [М.]: Новые технологии, 2008. - 24 с.: ил.; 29 см. - (Робототехнические системы).- Библиогр. в конце ст. - Прил. к журн. "Мехатроника, автоматизация, управление", №12, декабрь, 2008 *ОНЛ: 7612653* 

#### Схиртладзе, Александр Георгиевич

Ремонт подъемных кранов: учеб. пособие для вузов по направлению подгот. дипломир. специалистов "Конструкт.-технолог. обеспечение машиностроит. производств"./ А. Г. Схиртладзе, В. А. Скрябин, В. П. Борискин. - Старый Оскол: [ООО "ТНТ"], 2007. - 263 с.: ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 229-230.

ISBN 978-5-94178-048-8 *ОНЛ: 7569102* 

# Обработка резанием. Резка. Дробление и измельчение. Обработка листового материала. Изготовление резьбы и т.д. (УДК 621.9)

Зубарев, Юрий Михайлович

Современные инструментальные материалы: учебник для вузов/ Ю. М. Зубарев. - СПб.: М.: Краснодар: Лань, 2008. - 224 с. : табл.; 22 см. - (Учебники для вузов. Специальная литература).- Библиогр.: с.220-221.

ISBN 978-5-8114-0832-0

ОНЛ: 7787512

Металлорежущие станки: учебник для вузов по направлению подгот. дипломир. специалистов - "Конструкт.-технолог. обеспечение машиностроит. пр-в"/ В. Д. Ефремов, В. А. Горохов, А. Г. Схиртладзе, И. А. Коротков; под общ. ред. П. И. Ящерицына. - Изд. 4-е, перераб. и доп. - Старый Оскол: ТНТ, 2007. - 695 с.: ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 672-677. ISBN 978-5-94178-129-4

ОНЛ: 7569032, 7569042

Расчет и проектирование процессов объемной и листовой штамповки: учеб. пособие для вузов по направлению "Машиностроит. технологии и оборудование", специальности "Машины и технология обраб. металлов давлением", для бакалавров направления "Технолог. машины и оборудование"/ В. Н. Субич, Н. А. Шестаков, В. А. Демин, А. В. Власов; Московский государственный индустриальный университет. - М.: МГИУ, 2007. - 411 с.: ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 381-383.

ISBN 978-5-2760-1133-2

ОНЛ: 7567512, 7567522

#### Степанов, Борис Алексеевич

Специализированное кузнечно-прессовое оборудование: учеб. пособие для вузов по специальности "Машины и технология обраб. металлов давлением" направления подгот. "Машиностроит. технологии и оборудование"/ Б. А. Степанов; Московский государственный индустриальный университет. Институт дистанционного образования. - 3-е изд., стер. - М.: МГИУ, 2007. - 210 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 210. ISBN 978-5-2760-1005-2

ОНЛ: 7567492, 7567502

# Строительное дело. (УДК 624)

Справочник строителя. Строительная техника, конструкции и технологии: сборник/ [X. Фрей [и др.]; под ред. X. Нестле; пер. с нем. А. К. Соловьева. - Изд. 2-е, испр. - М.: Техносфера, 2008. - 850 с., [2] л. : ил., факс.; 25 см. - (Мир строительства; X, 06).- Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-94836-188-8

НЧЗ: 7610373

ОНЛ: 7610383, 7610393

# Дороги. Железные дороги. Железнодорожное строительство. Автомобильные дороги. Дорожное строительство. (УДК 625)

Славский Г. Н.

Питерский трамвай/ Г. Н. Славский, В. Н. Кудрявцев. - СПб.: Копи-Парк, [2007]. - 55, [1] с.; 15 см.- К 100-летию со дня рождения. - Дар авт. ISBN 9785983410367

ОНЛ: Б-157441

# Водные пути, порты, гавани и береговые гидротехн. сооружения. Дноуглубительные работы. Плотины. (УДК 627)

Бакшеев, Ефим Александрович

Днепровские водохранилища и их народнохозяйственный эффект: воспоминания и размышления проектировщика/ Е.А. Бакшеев. - 2-е изд., доп. - Киев: Довіра, 2008. - 155, [4] с. : ил.; 24 см.- Библиогр.: с.157.

ISBN 978-966-507-235-5

ОНЛ: 7612383

# Санитарная техника. Санитарно-технические сооружения. Водоснабжение. Канализация. Освещение. (УДК 628)

Ананьев В. А.

Системы вентиляции и кондиционирования: теория и практика: новая редакция/ [В. А. Ананьев, Л. Н. Балуева, В. П. Мурашко]; ЗАО "Евроклимат". - М.: [Техносфера], 2008. - 503 с., [6] л.: ил.; 30 см. - (Библиотека климатехника).- Библиогр.: с. 496-499. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ОНЛ: 7610353, 7610363

### Техника средств транспорта. (УДК 629)

Марюхненко, Виктор Сергеевич

Системный анализ навигационного обеспечения подвижных транспортных объектов: монография/ В. С. Марюхненко. - [Иркутск]: Изд-во Иркутского гос. техн. ун-та, 2008. - 79 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с.73-79.

ISBN 987-5-8038-0545-8

ОНЛ: Б-157440

Машиностроение: энциклопедия: в 40 т./ ред. совет: К. В. Фролов (пред.) [и др.]. - М.: Машиностроение, 1994-

ISBN 5-217-01949-2

Разд.4: Расчет и конструирование машин. Т.4-21. Самолеты и вертолеты. Кн.1. Аэродинамика, динамика полета и прочность/ [Г. С. Бюшгенс [и др.]; ред. тома В. Г. Дмитриев; ред.-сост. Г. С. Бюшгенс; отв. ред. К. С. Колесников [и др.]. - 2002. - 799 с.: ил.; 24 см.- Библиогр. в конце гл. - Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 5217031204

НЧ3: 7613673

На рубеже тысячелетий, или "Импульс" вчера, сегодня, завтра/ [авт. кол.: Б.  $\Gamma$ . Михайлов [и др.]]; [редкол.: Б.  $\Gamma$ . Михайлов, С. В. Шпагин [и др.]; науч. ред.: В. Е. Петухов, А. М. Александров]. - СПб., { 2008 }. - 207 с. : ил., портр.; 22 см.- К 40-летию ФГУП "НПО "Импульс". - Авт. коллектив, редкол. и науч. ред. указаны на обороте тит. л. ISBN 5-85574-186-9

ОНЛ: 7569692, 7569702

# Бухгалтерия. Счетоводство. (УДК 657)

Вещунова, Наталья Леонидовна

Самоучитель по бухгалтерскому и налоговому учету/ Н. Л. Вещунова, Л. Ф. Фомина. - 5-е изд., перераб. и доп. - М.: Проспект, 2009. - 511 с. : табл.; 24 см.- Библиогр. в конце гл. ISBN 978-5-392-00446-1

ЦДИ: 7612723 ОНЛ: 7612733

Вещунова, Наталья Леонидовна

Сборник задач по бухгалтерскому, финансовому учету: учебное пособие/ Н. Л. Вещунова. - М.: Проспект, 2008. - 153, [3] с. : табл.; 24 см.- Библиогр.: с.155. ISBN 9785392000722

ЦДИ: 7612793 ОНЛ: 7612803

# Организация производства. Экономика предприятий. Организация и техника торговли. (УДК 658)

Ефремов, Сергей Владимирович

Безопасность жизнедеятельности: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С.В. Ефремов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 130 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 130. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220862

ОНЛ: 7700131, 7700141

ОЧЗ: 771229 ОУЛ: БУ-11527

#### Ефремов, Сергей Владимирович

Декларирование опасных производств: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С. В. Ефремов, Н. В. Румянцева; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 233 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.232-233. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220893

ОНЛ: 7699391, 7699401

ОЧЗ: 771175 ОУЛ: БУ-11487

#### Ефремов, Сергей Владимирович

Опасные технологии и производства: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С. В. Ефремов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 223 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.222-223. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220855

ОУЛ: БУ-11488

ОНЛ: 7699411, 7699421

ОЧЗ: 771176

# Химическая технология. Химическая промышленность. Родственные отрасли. (УДК 66)

Новый справочник химика и технолога. Процессы и аппараты химических технологий/ [Г. М. Островский [и др.]; [под ред. Г. М. Островского]. - СПб.: НПО "Профессионал", 2007. - ("Профессионал": серия книг для специалистов).- Авт. указаны на обороте тит. л.

Ч.1 - 841 с. : ил.; 30 см. - Библиогр. в конце гл. и разд.

ISBN 5-98371-021-4

*НЧ3: 7610483 ОНЛ: 7610503* 

Ч.2 - 915 с. : ил.; 30 см.- Библиогр. в конце гл. и разд.

ISBN 5-91259-003-8 *HY3: 7610563* 

ОНЛ: 7610573

## Металлургия. Металлы и сплавы. (УДК 669)

Металлы и сплавы: справочник/ [В. К. Афонин [и др.]. - СПб.: Профессионал, 2007. - 1089 с.: ил.; 30 см. - ("Профессионал": серия книг для специалистов).- Авт. указаны на обороте тит. л. и в вых. дан.

ISBN 5-94356-047-4

НЧЗ: 7610423

ОНЛ: 7610433, 7610443

Полмеар, Ян

Легкие сплавы: от традиционных до нанокристаллов/ Я. Полмеар; пер. с англ. Ю. Л. Цвирко. - М.: Техносфера, 2008. - 463 с. : ил., портр.; 25 см. - (Мир материалов и технологий; VI, 20).- Библиогр. в конце гл.

ISBN 978-5-94836-174-1

ОНЛ: 7610203, 7610223

*O*43: 771041 T.035: 370600

Электрические печи литейных цехов для выплавки черных и цветных сплавов: учеб. пособие для вузов по направлению подгот. "Машиностроит. технологии и оборудование", специальности "Машины и технология литейного пр-ва"/ [Л. М. Романов [и др.]; Московский государственный индустриальный университет. - 2-е изд., стер. - М.: [МГИУ], 2007. - 103 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 93. - Авт. указаны на обороте тит. л. ISBN 978-5-2766-1006-9

ОНЛ: 7567602

# Промышленность высокомолекулярных веществ. Резиновая промышленность. Промышленность пластмасс. (УДК 678)

Тагер, Анна Александровна

Физико-химия полимеров/ А. А. Тагер; под ред. А. А. Аскадского. - Изд. 4-е, перераб. и доп. - М.: Научный мир, 2007. - 573 с. : ил.; 22 см.- Библиогр. в конце гл. ISBN 978-589-176-437-8

ОНЛ: 7568922, 7568932

# Автоматика. (УДК 681.5)

Волоконно-оптические датчики: вводный курс для инженеров и научных работников/ под ред. Эрика Удда; пер. с англ. И. Ю. Шкадиной. - М.: Техносфера, 2008. - 518 с., [3] л.: ил.; 25 см. - (Мир электроники; VII, 38).- Библиогр. в конце гл. ISBN 978-5-94836-191-8

ОНЛ: 7609903, 7609913

На рубеже тысячелетий, или "Импульс" вчера, сегодня, завтра/ [авт. кол.: Б. Г.

Михайлов [и др.]]; [редкол.: Б. Г. Михайлов, С. В. Шпагин [и др.]; науч. ред.: В. Е. Петухов, А. М. Александров]. - СПб.,  $\{2008\}$ . - 207 с. : ил., портр.; 22 см.- К 40-летию ФГУП "НПО "Импульс"". - Авт. коллектив, редкол. и науч. ред. указаны на обороте тит. л. ISBN 5-85574-186-9

ОНЛ: 7569692, 7569702

#### Рачков, Михаил Юрьевич

Пневматические средства автоматизации: учеб. пособие для вузов по направления подгот. дипломир. специалистов "Автоматизир. технологии и пр-ва"/ М. Ю. Рачков; Московский государственный индустриальный университет. Институт дистанционного образования. - 2-е изд., стер. - М.: [МГИУ], 2007. - 287 с.: ил.; 21 см ISBN 978-5-2760-1261-2

ОНЛ: 7567432, 7567442

Робототехника, прогноз, программирование/ [Ю. М. Баяковский [и др.]; Российская академия наук. Институт прикладной математики имени М. В. Келдыша; предисл. Ю. П. Попова и Г. Г. Малинецкого. - М.: [Изд-во ЛКИ], [2008]. - 202 с. : ил.; 22 см. - (Будущее прикладной математики: Избранные лекции).- Библиогр. в конце ст. - Авт. указаны на обороте тит. л.

ISBN 978-5-382-00405-1

ОНЛ: 7566302

# Оптические приборы и аппаратура. (681.7)

Волоконно-оптические датчики: вводный курс для инженеров и научных работников/ под ред. Эрика Удда; пер. с англ. И. Ю. Шкадиной. - М.: Техносфера, 2008. - 518 с., [3] л.: ил.; 25 см. - (Мир электроники; VII, 38).- Библиогр. в конце гл. ISBN 978-5-94836-191-8

ОНЛ: 7609903, 7609913

# Базы данных и электронные ресурсы, доступные в марте 2009 г.

Доступ к ресурсу Columbia International Affairs Online (CIAO) <a href="http://www.ciaonet.org">http://www.ciaonet.org</a>

Доступ к базам данных компании EBSCO Publishing

http://search.ebscohost.com

- Business Book Summaries
- Political Science Complete
- Research Starters Education
- Research Starters Business

Доступ к полнотекстовой базе информационного агрегатора **BioOne** <a href="http://www.bioone.org/">http://www.bioone.org/</a>

Доступ к онлайновой базе данных GMB Research <a href="http://www.gmbresearch.com">http://www.gmbresearch.com</a>

Доступ к электронным версиям 62 журналов российских издательств по нанотехнологиям http://www.elibrarv.ru/

Доступ к реферативным базам данных **Cambridge Scientific Abstracts** в области технологии, материаловедения и нанотехнологий <a href="http://www.csa.com/htbin/dbrng.cgi?username=spstu&access=spstu01">http://www.csa.com/htbin/dbrng.cgi?username=spstu&access=spstu01</a>

Доступ к системе поиска информации по нанотехнологиям - информационному ресурсу Thomson Collexis Dashboard <a href="http://thomson.collexis.com/nano">http://thomson.collexis.com/nano</a>

Доступ к справочникам и книгам CRCnetBASE

http://www.crcnetbase.com

Доступ к ресурсам Электрохимического общества (ECS) - ECS Digital Library. <a href="http://ecsdl.org/">http://ecsdl.org/</a>

Доступ к патентной базе **QPAT** компании **Questel** <a href="http://www.qpat.com/index.htm">http://www.qpat.com/index.htm</a>

Доступ к реферативной базе INSPEC на платформе EBSCO Publishing http://search.ebscohost.com/

Доступ к ресурсам издательства **Optical Society of America** <a href="http://www.opticsinfobase.org/">http://www.opticsinfobase.org/</a>

Доступ к ресурсам международного научного общества SPIE -SPIE Digital Library www.spiedigitallibrary.org

Доступ к реферативно-библиографической политематической платформе ISI Web of Science

http://isiknowledge.com

Доступ к полнотекстовым ресурсам ProQuest Digital Dissertations and Theses <a href="http://proquest.umi.com/login">http://proquest.umi.com/login</a>

Доступ к информационному ресурсу **Royal Society Publishing** (Королевского научного общества Великобритании) http://journals.royalsociety.org

Электронные версии книг издательства **Springer:** http://www.springerlink.com/books/

Журналы издательства **Springer** <a href="http://www.springerlink.com/home/main.mpx">http://www.springerlink.com/home/main.mpx</a>

Библиографическая база данных книг компании Bowker Global Books in Print <a href="http://www.globalbooksinprint.com/GlobalBooksInPrint/">http://www.globalbooksinprint.com/GlobalBooksInPrint/</a>

10 журналов **American Institute of Physics** (Американского института физики) с 2001 по 2009 гг. включительно.

http://scitation.aip.org/

30 электронных журнала **Institute of Physics** ( **IOP**) <a href="http://www.iop.org/EJ/welcome">http://www.iop.org/EJ/welcome</a>

Доступ к журналам **American Physical Society** (Американского физического общества) <a href="http://www.aps.org/">http://www.aps.org/</a>

Доступ к 16 полнотекстовым журналам **The Royal Society of Chemistry** <a href="http://www.rsc.org/">http://www.rsc.org/</a>

Доступ к журналам American Chemical Society http://pubs.acs.org/action/showPublications?display=journals

Доступ к 300 журналам издательства **Sage** <a href="http://online.sagepub.com/">http://online.sagepub.com/</a>

Доступ к полнотекстовым журналам издательства **Talor & Francis** http://www.informaworld.com/smpp/home~db=all

Доступ к журналам издательства World Scientific Publishing Co.Pte .Ltd. <a href="http://www.worldscinet.com/">http://www.worldscinet.com/</a>

Доступ к электронным версиям журналов издательства Wiley. http://www3.interscience.wiley.com/cgi-bin/home?CRETRY=1&SRETRY=0

Базы данных издательства **EBSCO**.

http://search.ebscohost.com/

Доступ к ресурсам издательства на платформе ACM (Association for Computing Machinery)

www.acm.org/dl

Библиографическая база данных MAPC (Межрегиональная Аналитическая Роспись Статей) <a href="http://www.arbicon.ru/services/index\_mars.asp">http://www.arbicon.ru/services/index\_mars.asp</a>

Университетская информационная система РОССИЯ (УИС РОССИЯ) <a href="http://www.cir.ru/index.jsp">http://www.cir.ru/index.jsp</a>

Доступ к журналам издательства **Oxford University Press** (168 журналов) <a href="http://www.oxfordjournals.org/">http://www.oxfordjournals.org/</a>

Pecypcы издательства Nature Publishing Group (7 журналов) <a href="http://www.nature.com/index.html">http://www.nature.com/index.html</a>

Мультидисциплинарный журнал **Science** и информационная база **Science Now** издательства American Association for the Advancement of Science (AAAS). <a href="http://www.sciencemag.org">http://www.sciencemag.org</a>

Работы нобелевских лауреатов 2006 года, опубликованные в журналах издательства "Эльзевир"

http://www.elsevier.com/wps/find/intro.cws\_home/2005nobelprizes

Реферативные журналы **ВИНИТИ** -135 наименований разделов и отдельных выпусков РЖ с 1999 по 2007 г.

Реферативные журналы ИНИОН -25 наименований

Информационно-правовая система "Законодательство РОССИИ"

Профессиональные юридические системы "КОДЕКС"

Справочная правовая система "Консультант +"

База данных ГОСТов "Технорматив"

# Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

#### Алексеева, Ольга Николаевна

Аналоговые и аналого-цифровые средства противоаварийного управления: учебное пособие/ О. Н. Алексеева, А. А. Лапидус, С. Н. Соловьева; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 181 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с.166. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-2078-7

#### Блинов, Лев Николаевич

Химия и экология: словарь - справочник/ Л. Н. Блинов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 210 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.194-196. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-2011-4

#### Бочаров, Юрий Николаевич

Электромагнитная совместимость в электроэнергетике: Основы и практикум по фильтрации и экранированию сигналов: учеб. пособие/ Ю.Н. Бочаров, В.И. Яковлев; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 320 с. : ил.; 20 см.- Библиогр.: с.248. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-2032-9

#### Васильев, Юрий Сергеевич

Автоматизированное управление в гидроэнергетике: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 220100 "Системный анализ и управление"/ Ю.С. Васильев, Т. С. Жакова, И. С. Саморуков; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 131 с.: ил.; 21 см.- Библиогр.: с.131. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 978-5-7422-1999-6

Выражение мнения: Expressing opinion: учебное пособие/ Н. В. Попова [и др.]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; [под ред.: М. А. Акоповой, Н. И. Алмазовой]. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 234 с.: ил.; 20 см.-Библиогр.: с.232-234. - Авт. указаны перед вып. дан. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-2106-7

#### Гельгор, Александр Леонидович

Основы теории информации: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 140400 "Техническая физика"/ А. Л. Гельгор, Е. А. Попов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 157 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с.157. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-1992-7

#### Голод, Валерий Михайлович

Моделирование и компьютерный анализ кристаллизации многокомпонентных сплавов на основе железа/ В. М. Голод, К. Д. Савельев, А. С. Басин; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 372 с.: ил. - (Химия в политехническом университете).- Библиогр.: с.363-372. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 978-5-7422-1979-8

#### Гумерова, Натэлла Идрисовна

Переходные процессы в энергетическом оборудовании высокого напряжения и их анализ: учебное пособие/ Н. И. Гумерова, Б. В. Ефимов. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 155 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с.144. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220220

#### Гумерова, Натэлла Идрисовна

Численные методы анализа переходных процессов в электроэнергетике: учебное пособие для вузов/ Н. И. Гумерова, Б. В. Ефимов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 155 с.: ил.; 20 см.-В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственная политехнического университета.

ISBN 9785742220237

#### Дресвин, Сергей Вячеславович

Теплообмен в плазме: учеб. пособие для вузов по направлению подготовки 140400 "Техническая физика". - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 211 с.: ил.; 20 см.-Библиогр.: с. 185-190. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-1766-4

#### Ефремов, Сергей Владимирович

Декларирование опасных производств: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С. В. Ефремов, Н. В. Румянцева; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 233 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.232-233. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220893

#### Ефремов, Сергей Владимирович

Защита в чрезвычайных ситуациях: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С. В. Ефремов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 217 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.216-217. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного университета. ISBN 9785742220879

#### Ефремов, Сергей Владимирович

Опасные технологии и производства: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ С. В. Ефремов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 223 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.222-223. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220855

#### Журихина, Валентина Владимировна

Элементы оптики твердого тела и твердотельных нанокомпозитов: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 140400 "Техническая физика"/ В. В. Журихина, А. А. Липовский; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 125 с.: ил; 23 см. - (Физика в политехническом университете).- Библиогр.: с.125. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742219378

#### Зуев, Анатолий Васильевич

Динамика и прочность энергетических машин: учеб. пособие для вузов по направлению подготовки 150300 "Прикладная механика"/ А.В. Зуев, Л. Я. Стрижак; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - (Энергетика в политехническом университете).- В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

Инженерная графика. Основы оформления конструкторской документации: учеб. пособие для вузов по направлениям и специальностям в области техники и технологий/ Л. Б. Иванова [и др.]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 139 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 104. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 978-5-7422-1974-3

#### Ипатова, Ия Павловна

Квантовая теория твердых тел: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 140400 "Техническая физика"/ И. П. Ипатова; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; под ред. В. К. Иванова, О. В. Прошиной. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 234 с.: ил; 20 см.- Библиогр.: с.233-234. - В надзаг. также:

Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета ISBN 9785742220626

Материалы и прочность оборудования ТЭС: учеб. пособие для вузов по направлению подготовки 150300 "Прикладная механика"/ [В. М. Боровков [и др.]]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; под ред. В. М. Боровкова, Л. Б. Гецова. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 610 : ил.; 22 см.-Библиогр. в конце гл. - Авт. указаны на обороте тит. л.. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 978-5-7422-1887-6

Метрология, стандартизация и сертификация: лаб. практикум по техническим измерениям: учеб. пособие для вузов по направлению подгот. 150400 "Технол. машины и оборудование"/ [В. В. Дегтярев [и др.]]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; [под ред. С. Л. Мурашкина]. - СПб.: Изд-во Политехн. унта, 2008. - 183 с.: ил.- Библиогр.: с.145. - Авт. и ред. указаны на обороте тит. л.. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа СПбГПУ. ISBN 9785742217802

Специальные методы рентгенографии и электронно-микроскопического исследования материалов: учеб. пособие/ В. Д. Андреева, Е. В. Новиков, И. К. Боричева, А. Б. Спешилова; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 100 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 89. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 9785742219866

Теоретические основы теплотехники: лабораторный практикум: учебное пособие/ [С. А. Галаев [и др.]]; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; [под ред. С. З. Сапожникова]. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 255 с.: ил.- В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. - Авт. и ред. указаны на обороте тит. л. ISBN 978-5-7422-1956-9

#### Тонконогов, Евгений Николаевич

Конструкции электрических аппаратов. Элегазовые выключатели высокого напряжения: учебное пособие/ Е. Н. Тонконогов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 159 с. : ил; 20 см.-В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета.

ISBN 978-5-7422-1967-5

#### Халилов, Фирудин Халилович

Электромагнитная совместимость: Электромагнитная совместимость линий электропередачи с биосферой: учебное пособие/ Ф. Х. Халилов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. -

64 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 64. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220756

#### Халилов, Фирудин Халилович

Электромагнитная совместимость: Электромагнитная обстановка и совместимость на электрических станциях и подстанциях: учебное пособие/ Ф.Х. Халилов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 61 с.: ил.- Библиогр.: с. 61. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220961

#### Яковлев, Вячеслав Владимирович

Экологическая безопасность, оценка риска: учебное пособие для вузов по направлению подготовки 280100 "Безопасность жизнедеятельности"/ В. В. Яковлев; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 501 с.: ил.; 20 см.- Библиогр.: с. 498-501. - В надзаг. также: Приоритетный национальный проект "Образование". Инновационная образовательная программа Санкт-Петербургского государственного политехнического университета. ISBN 9785742220749

## Дары

### Дар отдельных лиц

"Albert Einstein in Berlin", Kolloquium (2005; Berlin)

Albert Einstein in Berlin: vorträge zum Kolloquium am 17. März 2005 und schriftlich vorgelegte Beiträge/ Zusammenstellung und Bearbeitung des Bandes durch Heinz Kautzleben und Jürgen Hamel. - Berlin: Leibniz-Sozietät e. V., 2005. - 290 S.: Ill.; 21 cm. - (Sitzungsberichte der Leibniz-Sozietät; Bd.78/79. Jg.2005).- Bibliogr. in Text. - На корешке загл. сер. - Дар Г. Ляховицкой. ISBN 3-89626-519-9

"Высокие интеллектуальные технологии и инновации в образовании и науке", международная научно-методическая конференция (16; 2009; Санкт-Петербург) Высокие интеллектуальные технологии и инновации в образовании и науке: материалы XVI Международной научно-методической конференции 13-14 февраля 2009 года/ Российская академия наук, Санкт-Петербургский научный центр, Научный Совет по науковедению и организации научных исследований; Российская академия наук, Отделение энергетики, машиностроения, механики и процессов управления; Международная академия наук высшей школы, Санкт-Петербургское отделение; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет [и др.]; [пред. орг. комитета: М.П. Федоров]. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2009. - 526 с.: ил.; 20 см.- Дар Козлова В.Н.

Энергетики России и СНГ: в 2 т./ А. И. Мелуа. - 4-е изд., доп. - СПб.: Гуманистика, 2007. - (Библиографическая международная энциклопедия "Гуманистика").- Ветеранам энергетики посвящается. - Авт. указан на обороте тит. л. ISBN 5-86050-292-3

Т.1. - 2007. - 476 с., [1] л. портр. : портр.; 27 см.- Библиогр. в конце ст. - Дар Васильева Ю.С.

ISBN 5-86050-292-3

Т.2. - 2007. - 460 с., [1] л. портр. : портр.; 27 см.- Библиогр. в конце ст. - Дар Васильева Ю.С.

ISBN 5-86050-292-3

Обеспечение сохранности памятников культуры: традиционные подходы - нетрадиционные решения: материалы V международной конференции, 24-26 октября 2006 г./ Российская национальная библиотека; Федеральный центр консервации библиотечных фондов; [ ред. Э. Г. Вершинина; сост. С. А. Добрусина]. - СПб.: Изд-во РНБ, 2006. - 304 с. : ил.- Библиогр. в конце ст. - Доп. тит. л. на англ. яз. - Дар РНБ. - Дар Соколовой О. С. ISBN 5819202783

### Дар авторов

#### Арипова, Лариса Петровна

Преодолеем стену забвения: (о Каразине Николае Николаевиче)/ Арипова Лариса Петровна. - М.: Фонд "Народная память", 2005. - 151, [1] с., [34] л.: ил., портр., факс.; 24 см.- Библиогр.: с. 139-143 и в сносках. - Дар авт. ISBN 5-901287-10-X

#### Барилович, Владимир Антонович

Основы технической термодинамики и теории тепло- и массообмена: учебное пособие/ В. А. Барилович, Ю. А. Смирнов; Санкт-Петербургский государственный политехнический университет; под ред. В. А. Бариловича. - СПб.: Изд-во Политехн. ун-та, 2008. - 420 с.: ил.; 23 см. - (Общие профессиональные дисциплины в Политехническом университете).- Библиогр.: с. 411-412. - С дарств. надписью авт. ISBN 5-7422-1336-0

#### Комиссаров, Виталий Сергеевич

Три задачи древности: Удвоение куба. Квадратура круга. Пентаграмма Стоунхенджа. Трисекция угла/ В. С. Комиссаров. - Астрахань: АЦТ, 2009. - 75 с. : ил.; 21 см.- Библиогр.: с. 72-74. - С дарств. надписью авт.

ISBN 9785903285419

#### Ляховицкая, Генриетта

Лики любви/ Генриетта Ляховицкая. - СПб.: Алетейя, 2007. - 208 с. : портр.; 20 см.- С дарств. надписью авт. ISBN 9785903354917

#### Нойкирх, Зигфрид

Мой путь к Альберту Швейцеру: на велосипеде через Северную, Центральную и Южную Америки в Африку и возвращение в Европу: автобиография 1952 - 2002/ Зигфрид Нойкирх; [пер. с нем. Л. Комиссаренко]. - [Красноярск]: [Ситалл], [200-]. - 217 с.: ил., карты, портр., факс.; 30 см.- В память 40-й годовщины со дня смерти Альберта Швейцера 4 сентября 2005 г. - Дар авт.

#### ISBN 5-98708-006-1

#### Петров, Эрнест Леонидович

Ядерная энергетика: постижение реальности и взгляд в будущее: избранные труды Э. Л. Петрова/ Ядерное общество России. Северо-Западное отделение; под ред. М. Н. Тихонова, О. Э. МуратоваЭ. Л. Петров. - СПб.: ТВЭЛЛ, 2008. - 557 с., [3] л. портр.; 21 см.- Библиогр. в конце ст. и докл. - Загл. обл. и корешка: Атомная энергетика: постижение реальности и взгляд в будущее. - С дарств. надписью ред. О. Э. Муратова. ISBN 5-86656-138-7

#### Славский Г. Н.

Питерский трамвай/ Г. Н. Славский, В. Н. Кудрявцев. - СПб.: Копи-Парк, [2007]. - 55, [1] с.; 15 см.- К 100-летию со дня рождения. - Дар авт. ISBN 9785983410367

#### Субетто, Александр Иванович

Интеллектуальная черная дыра в образовательной, военной и экономической политике России/ А. И. Субетто; Петровская академия наук и искусств; Российская академия образования. Смольный университет; Крестьянский государственный университет им. Кирилла и Мефодия. Луга [и др.]. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008. - 37 с.; 21 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт. ISBN 978-5-7591-0963-1

#### Субетто, Александр Иванович

России нужна стратегия долгосрочного развития на собственной основе/ А. И. Субетто; Петровская академия наук и искусств; Крестьянский государственный университет им. Кирилла и Мефодия.Луга; Смольный университет [и др.]. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008. - 30, [1] с.; 21 см.- С дарств. надписью авт. ISBN 978-5-7591-0932-7

#### Субетто, Александр Иванович

Свобода: научно-монографическая трилогия/ Субетто Александр Иванович. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008

Кн.1: Критика "либерального разума". - 2008. - 230 с.; 21 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт.

ISBN 9785759109198

#### Субетто, Александр Иванович

Сочинения; Ноосферизм: в 13 т./ А. И. Субетто; под ред. Л. А. Зеленова. - Кострома: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; СПб., 2007-.- К 70-летию автора.

Т.6, кн.1: Образование - высший императив ноосферного или устойчивого развития России в XXI веке. - 2008. - 499 с. : портр.; 20 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. налписью авт.

ISBN 978-5-7591-0918-1

Т.6, кн.2: Образование - высший императив ноосферного или устойчивого развития России в XXI веке. - 2008. - С. 501-935: портр.; 20 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт.

#### ISBN 978-5-7591-0918-1

Т.7: Системология образования и образованиеведение. - 2007. - 518 с. : портр.; 20 см.-Библиогр.: с. 515-518 и в тексте. - С дарств. надписью авт. ISBN 9785759108283

#### Субетто, Александр Иванович

Требования к развитию системы непрерывного профессионального образования как базы стратегии ноосферного развития России в начале XXI века/ А. И. Субетто; Костромской государственный университет им. Н. А. Некрасова; Российская академия образования. Смольный университет; Крестьянский государственный университет им. Кирилла и Мефодия. Луга [и др.]. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008. - 42, [1] с.; 21 см.- Библиогр.: с. 39-43. - С дарств. надписью авт. ISBN 978-5-7591-0954-9

#### Субетто, Александр Иванович

Эпоха русского возрождения в персоналиях: титаны Русского Возрождения/ А. И. Субетто. - СПб.: [КГУ им. Н. А. Некрасова]; Кострома, 2008

Т.1. - 2008. - 498 с.; 20 см.- Библиогр. в сносках. - С дарств. надписью авт. ISBN 9785759109464

#### Татценко, Константин Владимирович

Тенденции экономического взаимодействия Дальнего Востока России и Северо-Востока Китая/ К. В. Татценко. - Владивосток: Дальнаука, 2006. - 215 с. : ил., карты; 25 см.- Библиогр. в сносках. - Доп. тит. л. на англ. яз. - Дар авт. ISBN 5-8044-0550-0

# СПИСОК ГАЗЕТ И ЖУРНАЛОВ,

# выписанных Фундаментальной библиотекой

# на I полугодие 2009года

	Газеты		
Γ26	Computerworld Россия/Компьютерный мир Россия	1	H43
Г23	PC Week/Russian Edition. Компьютерная неделя	1	H43
Г25	Библиотечная газета	1	ОЭРБ
Γ7	Ведомости	1	ЦДИ
Г16	Вузовский вестник	1	ОЭРБ
Г13	Деловой Петербург	1	ЦДИ
Г22	Зеленый мир. Экология: проблемы и программы	1	043
Г5	Известия	1	043
Γ27	Книжное обозрение (с приложением)	2	ОКом, Т
Г6	Коммерсантъ	1	ЦДИ
Г9	Комсомольская правда	2	ОХЛ, ОЧЗ
Г35	Красная звезда	1	043
Γ17	Литературная газета	2	ОЧЗ, ОХЛ
Г11	Парламентская газета	1	043
Г3	Поиск	6	ОНЛ, ОЧЗ,
			НЧЗ, ОХЛ,
			ОЭРБ, ОКом
Г1	Российская газета	3	ОНЛ, ОЧЗ,
			ЦДИ
Γ2	Санкт-Петербургские ведомости	3	ОНЛ, ОЧЗ,
			ОХЛ
Г32	Санкт-Петербургский строительный еженедельник	1	H43
Г15	Смена	1	043
Г12	Советская Россия	1	043
Г19	Советский спорт в Санкт-Петербурге	1	043
Р	Советский спорт в Санкт-Петербурге-Футбол	1	043
Г33	Строительный эксперт	1	H43
Γ10	Труд	1	ЦДИ
Γ20	Учет, налоги, право (с приложением "Официальные документы")	1	ЦДИ
Γ21	Экономика и время	1	ЦДИ
Г8	Экономика и жизнь	1	ЦДИ
Итого	27	39	
	<u>Журналы</u>		
P38492	Alma mater/Вестник высшей школы	1	ОЭРБ
P138173	BusinessWeek	1	ЦДИ
P139333	CAD/CAM/CAE Observer / САПР: обзор, анализ, прогноз,	1	H43
	рейтинги, сравнения и рекомендации		
P37903	Civil Engineering	1	H43
P143593	Digital photo. Журнал о цифровой фотографии	1	H43
P128473	Dr.Dobb's Journal	1	H43
P130703	IEEE Transactions on applied superconductivity	1	H43
P133043	IEEE Transactions on dielectrics and electrical insulation	1	H43
P128053	IEEE Transactions on energy conversion	1	H43
P82033-q	IEEE Transactions on instrumentation and measurement	1	H43
P82033-	IEEE Transactions on microwave theory and techniques	1	H43
X D04000	Le sur la fill a Assarbas a Occasión Contra		
P21362	Journal of the American Ceramic Society	1	НЧ3

P21452	Journal of the Electrochemical Society	1	H43
P132683	LAN / Журнал сетевых решений	1	H43
P141323	MSDN Magazine / Русская редакция	1	H43
P139643	Nanotechnology	1	H43
P25954	Oil and Gas Journal	1	H43
P130163	PC Magazine/Russian edition (Персональный компьютер сегодня)	1	НЧ3
P139213	РКОспорт	1	043
P133503	Publish: Дизайн. Верстка. Печать	1	H43
P144463	Renewable energy world	1	H43
P143923	Science et vie	1	H43
P1285	Scientific American	1	НЧ3
Р	Superconductor Scienceand Technology	1	H43
P136193	Top-Manager. Журнал для руководителей	1	ЦДИ
P144233	Wind-kraft journal & natürliche Energien	1	H43
P134652	Windows IT Pro / RE	1	H43
P134423	АВОК: Вентиляция. Отопление. Кондиционирование	1	H43
P142993	АНРИ: Аппаратура и новости радиационных измерений	1	H43
P132423	Авиакосмическая и экологическая медицина	1	H43
P138263	Авиакосмическое приборостроение	1	H43
P139742	Аврора	1	ОХЛ
P140013	 Автоматизация в промышленности	1	H43
P41583	Автоматизация и современные технологии	1	H43
P136723	Автоматизированные технологии изысканий и проектирования	1	H43
P94062	Автоматика и вычислительная техника (Латвия)	1	H43
P33882	Автоматика и телемеханика	1	H43
P88512	Автоматика, связь, информатика	1	H43
P75433	Автоматическая сварка	1	H43
P99132	Автоматическая сварка	1	H43
P38543	Автометрия Автомобильная промышленность	1	H43
P132082	Автомобильный транспорт	1	H43
P95123	Автомооильный транспорт Автостроение за рубежом	1	H43
P143793	Адвокат	1	ЦДИ
P143633		1	цди ОЭРБ
	Администратор образования		
P144173	Акмеология	1 1	ЦДИ
P136733	Актуальные проблемы современной науки	•	H43
P88912	Акустический журнал	1	H43
P128862	Алгебра и анализ	1	H43
P139453	Альтернативная энергетика и экология	1	H43
Книги	Аналитические обзоры по основным направлениям развития	1	ОЭРБ
D400050	высшего образования. НИИВО		
P100952	Антенны	1	H43
P132063	Архитектура и строительство России	1	H43
P143963	Аспирант и соискатель	1	ЦДИ
P24923	Астрономический журнал	1	H43
P86452	Атомная техника за рубежом	1	H43
P80612	Атомная энергия	1	H43
P131843	Аудитор	1	ЦДИ
P135243	БДИ: Безопасность. Достоверность. Информация	1	H43
P143203	БЕРГ-КОЛЛЕГИЯ: Промышленная безопасность. Энергетика. Экология	1	H43
P38033	БСТ: Бюллетень строительной техники	1	ОНТД
P133313	Банковские технологии	1	ЦДИ
P144223	Банковское право	1	цди
P125553	Безопасность Евразии	1	H43
P143293	Безопасность в техносфере	3	H43, T.187
P134863	Безопасность жизнедеятельности	1	H43
P131453	Безопасность информационных технологий	1	H <b>4</b> 3

P142893	Безопасность окружающей среды	1	H43
P134802	Безопасность труда в промышленности	1	H43
P140393	Беспроводные технологии	1	H43
P139443	Бетон и железобетон	2	НЧЗ, ИСФ
P31072	Библиография	1	ОЭРБ
P73013	Библиография Российской библиографии	1	ОЭРБ
P23323	Библиотека	1	ОЭРБ
Книги	Библиотека и закон	1	ОЭРБ
P143213	Библиотека инженера по охране труда	1	T.187
CD-	Библиотека практикующего юриста (на CD-Rom)	1	ЦДИ
P137362	Библиотеки учебных заведений	1	ОЭРБ
P110222	Библиотековедение	1	ОЭРБ
Книги	Библиотечка "Российской газеты"	1	ЦДИ
P137673	Библиотечное дело	1	ОЭРБ
P110222-	Библиотечное дело - XXI век	1	ОЭРБ
Α		·	
P138701	Библиотечное дело и библиография. Библиографическая информация. РГБ	1	ОЭРБ
P134953	Биомедицинская радиоэлектроника	1	H43
P95912	Биофизика	1	H43
P143653	Биржа интеллектуальной собственности	1	ЦДИ
P131513-	Биржевое обозрение	1	цди
Γ			
Р	Бренд-менеджмент	1	ПОМИ
P130653-	Бухгалтер и компьютер	1	ЦДИ
Б	Гуугантараууй учат	4	ППИ
P130653	Бухгалтерский учет	1	ЦДИ
P	Бюллетень Верховного суда Российской Федерации	1	T.346
P115942	Бюллетень Высшей аттестационной комиссии Минобразования РФ	1	ОЭРБ
P26122	Бюллетень Министерства образования и науки Российской Федерации	1	ОЭРБ
P144003	Бюллетень Министерства юстиции Российской Федерации	1	T.346
P132462	Бюллетень нормативных актов федеральных органов	1	T.346
	исполнительной власти		
P124473	В мире науки / Scientific American	1	H43
P130083	Вакуумная техника и технология	1	H43
P50262-	Ведомости Съезда народных депутатов СССР и Верховного	1	T.346
Α	Совета СССР		
P	Вестник Высшего Арбитражного суда Российской Федерации	1	T.346
P130182-	Вестник МГТУ. Естественные науки	1	H43
B P130182-	Вестник МГТУ. Машиностроение	1	H43
Б	Вестник IVII ТУ. Імашиностроение	I	1143
P130182-	Вестник МГТУ. Приборостроение	1	H43
Α			
P131683	Вестник МЭИ	1	H43
P143091	Вестник Московского государственного лингвистического университета	1	T.096
P42363-	Вестник Московского университета. Сер.1. Математика,	1	H43
A	механика		
P42363-	Вестник Московского университета. Сер.11. Право	1	ЦДИ
M P42363-	Вестник Московского университета. Сер.12. Политические науки	1	043
F42363- Ж	Востник иносковского упиверситета. Сер. 12. Политические науки	ı	<b>∪</b> -10
P42363-	Вестник Московского университета. Сер.15. Вычислительная	1	H43
И	математика и кибернетика		•
P42363-	Вестник Московского университета. Сер.18. Социология и	1	043
Л	политология		

P42363- O	Вестник Московского университета. Сер.19. Лингвистика и межкультурная коммуникация	1	Т
P42363- H	Вестник Московского университета. Сер.21. Управление (государство и общество)	1	цди
P42363-	Вестник Московского университета. Сер.22. Теория перевода	1	Т
П P42363-	Вестник Московского университета. Сер.3. Физика, астрономия	1	НЧ3
Д P42363- E	Вестник Московского университета. Сер.6. Экономика	1	ЦДИ
Б Р42363- Б	Вестник Московского университета. Сер.7. Философия	1	043
P42363- K	Вестник Московского университета. Сер.8. История	1	0Ч3
P29652	Вестник Российской Академии наук	1	H43
Р	Вестник СПбУ. Серия 12: Психология Социология Педагогика	1	043
P64073-	Вестник СПбУ. Серия "Менеджмент"	1	ЦДИ
Ж P64073- E	Вестник СПбУ. Серия 10: Прикладная математика. Информатика. Процессы управления	1	H43
P64073-	Вестник СПбУ. Серия 1: Математика. Механика. Астрономия	1	H43
Α	Beethink Offer. Septin 1. Matematina. Mexamina. Norpollomini	'	11 10
P64073- Д	Вестник СПбУ. Серия 2: История	1	043
P64073-	Вестник СПбУ. Серия 4: Физика. Химия	1	H43
Б P64073- В	Вестник СПбУ. Серия 5: Экономика	1	ЦДИ
Р64073-Г	Вестник СПбУ. Серия 6: Философия. Политология. Социология. Психология. Право. Международные отношения	1	0Ч3
P143993	Вестник восстановительной медицины	1	H43
P141343	Вестник компьютерных и информационных технологий	1	H43
Р	Вестник конституционного суда Российской Федерации	1	T.346
P37793	Вестник машиностроения	1	H43
P28492	Вестник образования России	1	ОЭРБ
P138843	Вестник общественного мнения	1	043
P144113	Вестник развития науки и образования	1	ОЭРБ
P134793	Вестник связи	1	H43
P136493	Вестник экологического образования в России	1	H43
P143303	Власть	1	КГН
P144133	Внешнеэкономические связи	1	ЦДИ
P135472	Вода и экология: Проблемы и решения	1	H43
P143033	Вода: технология и экология	1	H43
P110822	Водные ресурсы	1	H43
P79353	Водоснабжение и санитарная техника	1	H43
P136053	Военно-исторический журнал	1	043
P35303	Вокруг света	2	ОЧЗ, ОХЛ
P121073	Вопросы атомной науки и техники. Серия: Термоядерный синтез	1	H43
P129073	Вопросы атомной науки и техники. Серия: Физика ядерных реакторов	1	H43
P131052	Вопросы защиты информации	1	H43
P38222	Вопросы истории	4	ОЧЗ, ОХЛ, ИМОП, КГН
P125042	Вопросы истории естествознания и техники	2	НЧЗ, КГН
P137003	Вопросы материаловедения	1	H43
P139783	Вопросы образования	1	ОЭРБ
P102512	Вопросы психологии	1	ОЭРБ
D70 / / 0	Вопросы радиоэлектроники	1	H43
P78442-	Вопросы радиоэлектроники. Серия: Общетехническая (ОТ)	1	H43

M			
P78442- C	Вопросы радиоэлектроники. Серия: Радиолокационная техника (РЛТ)	1	H43
P78442- Ж	Вопросы радиоэлектроники. Серия: Электронная вычислительная техника (ЭВТ)	1	НЧ3
P143863	Вопросы социального обеспечения	1	ЦДИ
P132403	Вопросы статистики	1	цди
P143443	Вопросы филологии	1	T
P70033	Вопросы философии	3	ОЧЗ, ОХЛ,
1 70000	Bonpoosi Wisiooowiiii	Ū	кгн
P70842	Вопросы экономики	3	ЦДИ, ИМОП, КГН
P89332- A	Высокомолекулярные соединения	1	H43
P139223	Высшая школа XXI века	1	ОЭРБ
P130612	Высшее образование в России	1	ОЭРБ
P132803-	Высшее образование сегодня	1	ОЭРБ
Α	'		
P134963	Вычислительные технологии	1	H43
P138433	ΓΕΟ/GEO	1	0Ч3
P134973	Газотурбинные технологии	1	H43
P142513	Гальванотехника и обработка поверхности	1	H43
P131332	Геоэкология, инженерная геология, гидрогеология, геокриология	1	H43
P138343	Гидравлика и пневматика	1	H43
P32963	Гидротехническое строительство	2	H43
P137813	Гироскопия и навигация	1	H43
P127942	Государство и право	1	ЦДИ
P144123	Гражданское право	1	ЦДИ
P134163	Датчики и системы	1	H43
P121623	Двигателестроение	1	H43
P62113- Б	Деловое совершенство (прил. к журн. "Стандарты и качество")	1	ЦДИ
P136503	Делопроизводство	1	ЦДИ
P36492	Деньги и кредит	1	ЦДИ
P131513-	Депозитариум	1	ЦДИ
Б Р98852	Дефектоскопия	1	H <b>4</b> 3
P139233	Деформация и разрушение материалов	1	H43
P128072	Дискретная математика	1	H43
P131532	Дискретный анализ и исследование операций	1	H43
P131093	Дистанционное и виртуальное обучение	1	0ЭРБ
P99142	Дифференциальные уравнения	1	H43
P123682-	Доклады АН Высшей школы России	1	ОЭРБ
A	Housidada A. H. Briomon, Enterior L. Coom	•	00. 5
P23443	Доклады Академии наук	1	H43
P61642	Дружба народов	1	ОХЛ
P134281	Если	1	ОХЛ
P143783	Журнал Российского права	1	ЦДИ
P38762	Журнал аналитической химии	1	H43
P93382	Журнал вычислительной математики и математической физики	1	H43
P2602	Журнал общей химии	1	H43
P98802	Журнал прикладной спектроскопии	1	H43
P27463	Журнал прикладной химии	1	H43
P93212	Журнал структурной химии	1	H43
P29112	Журнал технической физики	1	H43
P133542	Журнал эволюционной биохимии и физиологии	1	H43
P2612	Журнал экспериментальной и теоретической физики	1	H43
P115073	За рулем	1	0Ч3

P29752 P141333 P134983 P137433 P133283-	Заводская лаборатория. Диагностика материалов Заготовительные производства в машиностроении Законодательная и прикладная метрология Защита и безопасность Защита информации. Инсайд	1 1 1 1	H43 H43 H43 O43 H43
А P23272 P85543 Книга	Звезда Здоровье Знаменательные даты. Универсальный иллюстрированный календарь	1 1 1	ОХЛ ОЧЗ ОЧЗ
P33562	Знамя	1	ОХЛ
P36523	Знание - сила	1	043
P133393- A	ИТО новости (прил. к журн. "ИТО: инструмент, технология, оборудование")	1	НЧ3
P133393	ИТО: Инструмент. Технология. Оборудование	1	H43
P29862	Известия ВНИИГ им.Б.Е.Веденеева	1	НЧЗ
P6053-E	Известия РАН. Математическая	1	НЧ3
P6053-H	Известия РАН. Механика жидкости и газа	1	НЧЗ
P6053-X	Известия РАН. Механика твердого тела	1	НЧЗ
P6053-C	Известия РАН. Теория и системы управления	1	НЧЗ
Р6053-Ш	Известия РАН. Физика атмосферы и океана	1	НЧЗ
Р6053-И	Известия РАН. Физическая	1	H43
P6053-T	Известия РАН. Энергетика	1	H43
P85802-	Известия вузов. Математика	1	НЧ3
А P85802- У	Известия вузов. Материалы электронной техники	1	нчз
P85802- M	Известия вузов. Машиностроение	1	НЧ3
P85802- Ц	Известия вузов. Порошковая металлургия и функциональные покрытия	1	НЧЗ
P85802- X	Известия вузов. Правоведение	2	ЦДИ
P85802- K	Известия вузов. Приборостроение	1	НЧЗ
P85802- Д	Известия вузов. Прикладная нелинейная динамика	1	НЧЗ
P85802- Ф	Известия вузов. Проблемы энергетики	1	НЧЗ
P85802- H	Известия вузов. Радиофизика	1	НЧЗ
P85802- E	Известия вузов. Радиоэлектроника (Украина)	1	НЧ3
P85802- P	Известия вузов. Строительство	1	НЧ3
P85802- Б	Известия вузов. Физика	1	НЧ3
P85802- B	Известия вузов. Черная металлургия	1	НЧ3
P85802- Ж	Известия вузов. Электромеханика	1	НЧ3
P85802- T	Известия вузов. Электроника	1	НЧЗ
P85802- C	Известия вузов. Ядерная энергетика	1	НЧ3
P134693	Известия высших учебных заведений России. Радиоэлектроника (СПб.)	1	НЧ3
P35292	Измерительная техника	1	НЧ3
P82393	Изобретатель и рационализатор	1	НЧ3
P136523	Индекс безопасности	1	НЧЗ

D120702	Интуктрия роктом и	1	
P138783 P1414	Индустрия рекламы	1 1	H43
P1414 P135483	Инженер	1	пч3 НЧ3
P131412	Инженерная физика Инженерная экология	1	пч3 НЧ3
P86612	Инженерная экология Инженерно-физический журнал	1	пч3 НЧ3
	, ,		
P137303	Инженерные системы. АВОК Северо-Запад	1	H43
P126493	Инновации	1	ЦДИ
P136533	Инновации в образовании	1	ОЭРБ
P141603	Инновации в технологиях и бизнесе	1	ЦДИ
P77452	Иностранная литература	1	ОХЛ
P141593	Интеграция образования	1	ОЭРБ
P62512- Б	Интеллектуальная собственность. Авторское право и смежные права	1	ЦДИ
P62512-	Интеллектуальная собственность. Промышленная	1	ЦДИ
В	собственность		—J-1
P134713	Интернет вести	1	H43
P141643	Инфокоммуникационные технологии	1	H43
P143273	Информатизация и системы управления в промышленности	1	H43
P136652	Информатика и системы управления	1	H43
P138523	Информационно-измерительные и управляющие системы	1	H43
P137933	Информационно-управляющие системы	1	H43
P129572	Информационное общество	1	H43
P131983	Информационные ресурсы России	1	ОЭРБ
P132663	Информационные технологии	1	H43
P132942	Информационные технологии в проектировании и производстве	1	НЧ3
P136813	Информационные технологии и вычислительные системы	1	H43
P136953	Информационный бюллетень о нормативной, методической и	1	ОНТД
	типовой проектной документации	·	од
P137943	Использование и охрана природных ресурсов в России	1	H43
Р6053-Щ	Исследование Земли из космоса	1	H43
P128753	История Петербурга	1	043
P134883	История государства и права	1	ЦДИ
P136063	История науки и техники	1	нчз
P93943	Кабели и провода	1	H43
P93943-	Кабели и провода (приложение)	1	H43
Α	, , ,		
P137402	Календарь дат и событий	1	0Ч3
P136693	Караван историй	2	ОХЛ, ОЧЗ
P143603	Кардиология	1	НЧ3
P33982	Каучук и резина	1	H43
P137583	Качество образование (прежнее заглавие "Платное	2	ОЭРБ,
	образование")		ПОМИ
P114312	Квантовая электроника	1	НЧ3
P98812	Кибернетика и системный анализ	1	НЧ3
P143803	Клиническая лабораторная диагностика	1	НЧ3
P133403	Клио	1	0Ч3
P141353	Книжное дело	1	T.096
P136773	Компоненты и технологии	1	НЧ3
P130902	Компрессорная техника и пневматика	1	H43
P144293	Компрессорное и энергетическое машиностроение	1	H43
P129363	Компьютер Пресс	1	H43
P144353	Компьютерная оптика	1	H43
Р	Компьютерные инструменты в образовании	1	H43
P129343-	Конструкции из композиционных материалов	1	H43
Б Р144283	Консул	1	ИМОП
P144263 P136073	консул Контроль. Диагностика	1	HH3
1 100010	поттроль. диатностика	'	11 10

P133163	Контрольно-измерительные приборы и системы	1	H43
P139193	Коррозия: материалы, защита	1	H43
P97892	Космические исследования	1	H43
P134663-	Крепеж, клеи, инструмент и	1	H43
Α	F, -, -, -, -, -, -, -, -, -, -, -, -,		
P136083	Крестьянка	1	ОХЛ
P80642	Кристаллография	1	H43
P134773-	Кровельные и изоляционные материалы	1	H43
Α	production of the second of th		
P88923	Кузнечно-штамповочное производство. Обработка материалов	1	H43
	давлением		
P142663	Лаборатория рекламы, маркетинга и public relatios	1	ПОМИ
P28723	Литейное производство	1	H43
P142403	Литейщик России	1	H43
P135493	Логистика	1	ЦДИ
P132702	Маркетинг	1	<u> </u>
P133382	Маркетинг в России и за рубежом	1	цди
P140633	Масс-спектрометрия	1	H43
P100981	Математические заметки	1	H43
P1782	Математические заметки Математический сборник	1	H43
	·		H43
P127932	Математическое моделирование	1	
P132953	Материаловедение	1	H43
P139843	Машиностроение и инженерное образование	1	H43
P136093	Медицина труда и промышленная экология	1	H43
P134813	Медицинская радиология и радиационная безопасность	1	H43
P142923	Медицинская техника	1	H43
P69302	Международная жизнь	2	ОЧЗ, ИМОП
P140313	Международная экономика	1	цди
Р	Международное публичное и частное право	1	цди
P135503	Мелиорация и водное хозяйство	1	H43
P133432	Менеджмент в России и за рубежом	1	ЦДИ
P77203	Металловедение и термическая обработка металлов	1	H43
P135943	Металлообработка	1	H43
P121242	Металлофизика и новейшие технологии	1	H43
P138473	Металлургия машиностроения	1	H43
Р6053-У	Металлы	1	H43
P32802	Метеорология и гидрология	1	H43
P108102	Метрология	1	H43
P36653	Механизация строительства	1	H43
P98922	Механика композитных материалов	1	H43
P132293	Механика композиционных материалов и конструкций	1	H43
P134613	Мехатроника, автоматизация, управление	1	H43
P110062	Микроэлектроника	1	H43
P129613	Мир ПК	1	H43
P130512	Мир России: Социология. Этнология. Культурология	1	043
P135883	Мир измерений	1	H43
P132813	Мир компьютерной автоматизации: Мир встраиваемых	1	H43
F 132013	компьютерных технологий	'	1175
D420272		4	ИМОП
P138373	Мир русского слова (СПб)	1	
P84102	Мировая экономика и международные отношения	3	ЦДИ, имоп кги
D400700			имоп, кгн
P138763	Мировая энергетика	1	H43
P136103	Мобильные компьютеры	1	H43
P134903	Мобильные телекоммуникации	1	H43
P133793	Молекулярная биология	1	H43
P143383	Молекулярная медицина	1	H43
P82272	Молодая гвардия	1	ОХЛ

D400450	Management		
P136453	Морские порты	1	H43
P45552	Москва	1	ОХЛ
P138453	Надежность	1	H43
P134893	Нано- и микросистемная техника	1	H43
P144163	Наноиндустрия	1	H43
P141783	Насосы и оборудование	1	H43
P131862	Наука в России	1	H43
P32852	Наука и жизнь	1	043
P90202	Наука и религия	2	ОЧЗ, ОХЛ
P134993	•	1	H43
	Наукоемкие технологии	-	
P96713- A	Научно-техническая информация. Сер.1. Организация и методика информационной работы	1	ОЭРБ
Р96713- Б	Научно-техническая информация. Сер.2. Информационные процессы и системы	1	ОЭРБ
P131743	Научно-технические ведомости СПбГПУ	6	НЧЗ, ОНЛ,
			ОЧЗБ ОХЛ, ИМОП
P130052	Научное приборостроение	1	H43
P94112	Научные и технические библиотеки	1	ОЭРБ
P136283	Национальная металлургия	1	H43
P129161	Национальные стандарты	1	ОНТД
Книги	Национальные стандарты. Годовой указатель	1	ОНТД
P127793	Наше наследие	1	043
P76832	Нева	1	ОХЛ
P136633	Нейрокомпьютеры: разработка, применение	1	H43
Р	Некоммерческие организации в России	1	ЦДИ
P144213	Нелинейная динамика	1	H43
P138773	Нелинейный мир	1	H43
Р6053-Ф	Неорганические материалы	1	H43
P137493	Неприкосновенный запас: Дебаты о политике и культуре	1	043
P	Нетрадиционные и возобновляемые источники энергии. Отд.	1	T.171
Г	вып. РЖ ВИНИТИ	-	
P84022	Новая и новейшая история	2	043, КГН
P134382	Новое литературное обозрение	1	ОХЛ
P143013	Новости Международной федерации библитечных ассоциаций и учреждений (ИФЛА)	1	ОЭРБ
P138353	Новости электротехники	1	H43
P142933	Новые огнеупоры	1	H43
P130741	Новые промышленные технологии	1	H43
P23343	Новый мир	1	ОХЛ
P137963	Новый мир искусства	1	O43
P131732	Обозрение прикладной и промышленной математики	1	H43
			0ЭРБ
P139932	Образовательные технологии	1	
P119052	Общественные науки и современность	2	ОЧЗ, КГН
P130412	Общество и экономика	1	ЦДИ
P31242	Огнеупоры и техническая керамика	1	H43
P34393	Огонек	1	043
P124082	Океанология	1	H43
P32893	Октябрь	1	ОХЛ
P127472	Оптика атмосферы и океана	1	H43
P81032	Оптика и спектроскопия	1	H43
P30163	Оптический журнал	1	H43
P88873	Основания, фундаменты и механика грунтов	1	H43
P138273	Открытое образование	1	ОЭРБ
P131283	Открытые системы. СУБД	1	
P130653-	Официальные материалы для бухгалтера. Комментарии и	1	ЦДИ
A	консультации	•	——··

			70
P136123	Охрана труда и социальное страхование	2	ЦДИ,T.187
Р	Охрана труда. Практикум	1	T.187
P130022	ПОЛИС: Политические исследования	1	043
P36502	Педагогика	1	ОЭРБ
P133083	Перспективные материалы	1	H43
P114272	Письма в Журнал технической физики	1	H43
P2612-A	Письма в Журнал экспериментальной и теоретической физики	1	H43
P107232-	Письма в журнал "Физика элементарных частиц и атомного	1	НЧ3
A D004.40	ядра"	4	11110
P92143	Пластические массы	1	H43
P123122	Поверхность. Рентгеновские, синхротронные и нейтронные исследования	1	H43
P134913	Подъемно-транспортное оборудование	1	H43
P144153	Пожарная безопасность	1	H43
P142903	Полет.Общероссийский научно-технический журнал	1	H43
P143813	Полиграфист и издатель (Printer & Publishing)	1	T.096
P139803	Политический журнал	1	0Ч3
P140293	Популярная механика / Popular Mechanics	1	0Ч3
P94143	Порошковая металлургия	1	H43
P143583	Право и государство: теория и практика	1	ЦДИ
P143883	Право и политика	1	ЦДИ
Р	Право и управление XXI век	1	ЦДИ
P143893	Предпринимательское право	1	ЦДИ
P134933	Приборы	1	H43
P134373	Приборы и системы: Управление, контроль, диагностика	1	H43
P82793	Приборы и техника эксперимента	1	H43
P132843	Приводная техника	1	H43
P144143	Прикладная геометрия, инженерная графика, компьютерный дизайн	1	H43
P141273	Прикладная информатика	1	H43
P30573	Прикладная математика и механика	1	H43
P98682	Прикладная механика	1	H43
P93732	Прикладная механика и техническая физика	1	H43
P129343- C	Прикладная физика	1	H43
P141263	Прикладная эконометрика	1	ЦДИ
P13723	Природа	1	H43
P142303- A	Природа и человек. XXI век	1	0Ч3
P143853	Проблемы Дальнего Востока	1	ИМОП
P134673	Проблемы информационной безопасности. Компьютерные системы	1	H43
P124973	Проблемы машиностроения и автоматизации	1	H43
P99892	Проблемы машиностроения и надежности машин	1	H43
P134072	Проблемы окружающей среды и природных ресурсов	1	ОЭРБ
P98992	Проблемы передачи информации	1	H43
P130632	Проблемы прогнозирования	1	ЦДИ
P104742	Проблемы прочности	1	H43
P138543	Проблемы современной экономики	1	ЦДИ
P124962	Проблемы теории и практики управления	1	цди
P138853	Проблемы управления	1	H43
P45702	Проблемы управления и информатики	1	H43
P114912	Программирование	1	H43
P135553	 Программные продукты и системы	1	H43
P139243	Проектирование и технология электронных средств	1	H43
P143183	Проектные и изыскательские работы в строительстве	1	H43
P121612	Промышленная теплотехника	1	H43
P38053	Промышленная энергетика	1	H43

P21973	Промышленное и гражданское строительство	2	НЧЗ, ИСФ
P134943	Промышленные АСУ и контроллеры	1	H43
P131182	Радиационная биология. Радиоэкология	1	H43
P29562	Радио	1	H43
P38673	Радиотехника	1	H43
P79932		1	H43
	Радиотехника и электроника	-	
P136743	Реклама. Теория и практика	1	ЦДИ
P136703	Рекламные идеи	1	ИМОП
P136643	Рекламные технологии	1	ЦДИ
P95373	Ровесник	1	043
P131933	Родина	3	043,
			ОХЛ,КГН
P32712	Роман-газета	1	ОХЛ
			043
P84012	Российская история	1	
P136573	Российский внешнеэкономический вестник	1	ЦДИ
P142593	Российский журнал биомеханики	1	H43
P138813	Российский журнал менеджмента	1	ЦДИ
P143983	Российский онкологический журнал	1	H43
P133702	Российский физиологический журнал имени И.М.Сеченова	1	H43
P86532-	Российский экономический журнал	1	ЦДИ
Α			<b></b>
P131442	Россия XXI	1	043
P	Россия в окружающем мире: Аналит.ежегодник	1	цди
P136853	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	1	цди НЧ3
	Росэнергоатом		
P143023	Русская литература	1	T.096
P140141	Русская речь	1	T.096
P138383	Русский язык за рубежом	1	ИМОП
Р	Русское искусство	1	0Ч3
P131513	Рынок ценных бумаг	1	ЦДИ
P133423	САПР и графика	1	H43
P133293	СТА. Современные технологии автоматизации	1	H43
P28593	СТИН	1	H43
P129112	США - Канада: экономика, политика, культура	1	ЦДИ
P134763	Сборка в машиностроении, приборостроении	1	H43
P53583	Сварочное производство	1	H43
P31523	Светотехника	1	H43
P27072	Свободная мысль	1	043
P139463	Сейсмостойкое строительство. Безопасность сооружений	1	H43
P137383	Секретарское дело	1	цди
P135563	Сенсорные системы	1	H43
P130122	Сети	1	H43
		-	
P132483	Сети и системы связи	1	H43
P135573	Сибирский журнал вычислительной математики	1	H43
P124292	Сибирский журнал индустриальной математики	1	H43
P93332	Сибирский математический журнал	1	H43
P136773-	Силовая электроника. Тем.прил. к журн. "Компоненты и	1	H43
Α	технологии"		
P137503	Системный администратор	1	H43
P133533	Системы безопасности	1	H43
P139863	Системы управления и информационные технологии	1	H43
P129231	Смена	1	ОХЛ
P130522-		1	
A A	Собрание законодательства Российской Федерации	ı	ЦДИ
P143193	Советник	1	КГН
			H43
P125772	Современная электрометаллургия	1	
P140003	Современная электроника	1	H43
P86532-	Социально-гуманитарные знания	2	ОЧЗ, КГН

Л			
P114542	Социологические исследования	2	ОЧЗ, КГН
P137782	Социология образования	1	ОЭРБ
P83993	Спортивная жизнь России	1	043
P138103	Справочник руководителя учреждения культуры	1	ОЭРБ
P143263	Справочник специалиста по охране труда	1	T.187
P132623	Справочник. Инженерный журнал	1	H43
P132623-	Справочник. Инженерный журнал. Приложение	1	H43
Α			
Р	Справочник по управлению персоналом	1	ЦДИ
P28823	Сталь	1	H43
P62113	Стандарты и качество	1	H43
P38703	Стекло и керамика	1	H43
P138423	Страховое дело	1	ЦДИ
P88902	Строительная механика и расчет сооружений	1	H43
P142983	Строительная механика инженерных конструкций и сооружений	1	H43
P136213	Строительная техника и технологии	1	H43
P78693	Строительные и дорожные машины	1	H43
P134773	Строительные материалы, оборудование, технологии XXI века	1	H43
	Строительные материалы. Комплект № 1	1	H43
P139433	Строительство и городское хозяйство в Санкт-Петербурге и	2	НЧЗ, ИСФ
	Ленинградской области		
P137683	Строительство, архитектура и ЖКХ. РЖ ВНИИНТПИ	1	ОЭРБ
P142943	Стройпрофиль	1	H43
P139733	Стружка	1	H43
P136473	Студенческий меридиан	1	0Ч3
P143643	Сухие строительные смеси	1	H43
P105172	Теоретическая и математическая физика	1	H43
P82422	Теория вероятностей и ее применения	1	H43
P97582	Теплофизика высоких температур	1	H43
P131012	Теплофизика и аэромеханика	1	H43
P65473	Теплоэнергетика	1	H43
P137313	Теплоэнергоэффективные технологии	1	H43
P143823	Терапевтический архив	1	H43
P23173	Техника - молодежи	1	043
P132173	Техника машиностроения	1	H43
P128022	Техническая диагностика и неразрушающий контроль	1	H43
P134773-	Технологии бетонов	1	H43
Б			
P136773-	Технологии в электронной промышленности (прил. к журн.	1	H43
Б	"Компоненты и технологии")		
P139253	Технологии живых систем	1	H43
P133643	Технологии и средства связи	1	H43
P137463	Технологии приборостроения	1	H43
P138683	Технологии электромагнитной совместимости	1	H43
P130342	Технология и конструирование в электронной аппаратуре	1	H43
P133693	Технология клиент-сервер	1	H43
P134833	Технология машиностроения	1	H43
P86563	Тракторы и сельскохозяйственные машины	1	H43
P121642	Трение и износ	1	H43
P134763-	Трение и смазка в машинах и механизмах (прил. к журн. "Сборка	1	H43
A D407070	в машиностроении, приборостроении")	4	ППИ
P137972	Труд за рубежом	1	ЦДИ
P137983	Труд и социальные отношения	1	ЦДИ
P143573	Трудовое право	1	ЦДИ
P	Труды Института системного анализа РАН (ИСА РАН)	1	H43
P128072-	Труды по дискретной математике	1	H43

Α			
P140663	Турбины и дизели	1	H43
P136613	Туризм: практика, проблемы, перспективы	1	ЦДИ
P138413	Туристический бизнес	1	цди
P144193	Ультразвуковая и функциональная диагностика	1	H43
P132803	Университетская книга	2	ОЭРБ, ОКом
P139903	Университетское управление: практика и анализ	1	ОЭРБ
P131513-	Управление компанией	1	ЦДИ
Б	·		
P134743	Управление персоналом	1	цди
P138483	Управление риском	1	цди
P110082	Управляющие системы и машины	1	H43
P139203	Упрочняющие технологии и покрытия	1	H43
P27042	Успехи математических наук	1	H43
P133712	Успехи современной биологии	1	H43
P67943	Успехи современной радиоэлектроники	1	H43
P20652	Успехи физических наук	1	H43
P29822	Успехи химии	1	H43
P106382	Ученые записки ЦАГИ	1	H43
P6053-4	Физика Земли	1	H43
P138493	Физика волновых процессов и радиотехнические системы	1	H43
P99302	Физика горения и взрыва	1	H43
P101032	Физика и техника полупроводников	1	H43
P101682	Физика и химия обработки материалов	1	H43
P126352	Физика и химия стекла	1	H43
P77283	Физика металлов и металловедение	1	H43
P114592	Физика низких температур	1	H43
P114612	Физика плазмы	1	H43
P140063	Физика сознания и жизни, космология и астрофизика	1	H43
P88692	Физика твердого тела	1	H43
P107232	Физика элементарных частиц и атомного ядра	1	H43
P98702	Физикохимия поверхности и защита материалов	1	H43
P135583	Физическая мезомеханика	1	H43
P132822	Физическое образование в ВУЗах	1	H43
P136483	Физкультура и спорт	1	043 VEH
P132902	Философия и общество	1	КГН
P136541 P	Философия парки	1	H43
P P86532-	Философия права	1 1	ЦДИ 043
Б Б	Философские науки	1	043
P	Финансовое право	1	ЦДИ
P64112	Финансы	1	цди
P142973	Форсайт	1	H43
P101322	Функциональный анализ и его приложения	1	H43
P98063	Химическое и нефтегазовое машиностроение	1	H43
P121512	Химия и технология воды	1	H43
P79922	Химия и технология топлив и масел	1	H43
P118122	Хозяйство и право	1	ЦДИ
P33743	Холодильная техника	1	H43
P24132	Цветные металлы	1	H43
P137393	Ценообразование и сметное нормирование в строительстве	1	ОНТД
P144203		1	H43
P133733	Цитология	1	H43
P138693	Цифровая обработка сигналов	1	H43
P143313	Человек и труд	1	КГН
P94703	Черные металлы	1	H43
P140303	Что нового в науке и технике	1	0Ч3

P106221	ЭКО	1	ЦДИ
P138753	Экологическая генетика	1	H43
P132113	Экологическая химия	1	H43
P137692	Экологическая экспертиза	1	ОЭРБ
P134783	Экологические системы и приборы	1	H43
P133373	Экологический вестник России	1	H43
P136553	Экологическое право	1	ЦДИ
P124052	Экология	1	H43
P134872	Экология и жизнь	1	043
P132583	Экология и промышленность России	1	H43
P130853	Экология промышленного производства	1	H43
P98842	Экономика и математические методы	1	ЦДИ
P133303	Экономика и производство	1	цди
P136002	Экономика и финансы электроэнергетики	1	цди
P137053	Экономика образования	1	ОЭРБ
P138002	Экономика природопользования	1	ОЭРБ
P24112-	Экономист	2	ЦДИ, ИМОП
A	Skonomine	2	цдиі, инион
P139693	Экономическая наука современной России	1	ЦДИ
P135873	Экономические стратегии	1	цди
P139523	Экономическое возрождение России	1	<u> цд</u> и
P27543	Электрические станции	1	H43
P1354	Электричество	1	H43
P137453	Электро. Электротехника. Электроэнергетика.	1	H43
1 107 400	Электротехническая промышленность	•	11 10
P133363	Электромагнитные волны и электронные системы	1	H43
P134753	Электрометаллургия	1	H43
P106553	Электронная промышленность	1	H43
P100212-	Электронная техника. Серия 1: "СВЧ-техника"	1	H43
A	олектроппал техника. Осрия 1. ОВ 1 техника	•	1110
P100212-	Электронная техника. Серия 2: "Полупроводниковые приборы"	1	H43
Б			
P121522	Электронное моделирование	1	H43
P132923	Электронные компоненты	1	H43
P142963	Электронные компоненты и системы (Украина)	1	H43
P35482	Электросвязь	1	H43
P27523	Электротехника	1	H43
P142683	Электротехнические и информационные комплексы и системы	1	H43
P135603	Энергетическая политика	1	H43
P138933	Энергосбережение	1	H43
P135613	Энергосбережение и водоподготовка	1	H43
P79343	Энергохозяйство за рубежом (прил.к журн."Электрические	1	H43
	станции")	•	
P143613	Ядерная и радиационная безопасность	1	H <b>4</b> 3
P98712	Ядерная физика	1	H43
P137993	Ядерные измерительно-информационные технологии	1	H43
Итого	644	680	
,11010		500	